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TACI 
NON SONO ATEO, NON SONO CREDENTE, NON SONO AGNOSTICO, 
NON SONO RELIGIOSO. SONO UN RICERCATORE RAZIONALE. 

Il Demonio (l’Inganno) si nasconde in tutti i poteri. Scovarlo è molto difficile, ma 
per abbatterlo ci vuole l’impegno di tutti. 

Contraddizione, menzogna, ipocrisia. 

Viviamo un periodo con enormi contraddizioni in tutti i settori. Nel mondo occidentale c’è crisi di lavoro, lo 
stiamo sperimentando in Italia. Per creare lavoro ci vogliono i soldi per gli investimenti e non li abbiamo; per 
avere i soldi ci vuole il lavoro… Siamo contro la guerra e costruiamo armi da vendere ai popoli 
sottosviluppati che spesso le usano contro di noi. Diciamo di essere ecologisti e odiamo la raccolta 
differenziata, buttiamo tutto per terra... Le politiche mondiali si interessano ancora poco allo sviluppo delle 
energie pulite mentre è sempre più evidente lo sconvolgimento climatico in atto… L’ipocrisia e la menzogna 
sono diventate la normalità; lo sono sempre state, ma i poteri l’hanno celata così bene che in pochi se ne 
accorgevano e pochissimi denunciavano. Adesso, con l’avvento della rete, l’informazione corre più 
velocemente e le menti si stanno aprendo, ma c’è tanto da fare. 

In questo mio scritto ho scelto di occuparmi della religione e solamente della religione cattolica perché è 
l’unica che conosco in modo sufficiente, avendola praticata fin dalla nascita. Sono nato nel 1958 e ritengo di 
avere un’esperienza sufficiente per poter analizzare e raccontare. 

Le indicazioni che ho trovato in rete dicono che esistono oltre trentamila tra religioni, dottrine, scuole 
filosofiche, credenze, sette e culti tribali. Le religioni più seguite sono la cristiana, l’islamica, l’ebraica 
l’induista, la buddhista, la taoista, la confuciana e la scintoista. Il fatto che esistano tante religioni non 
dimostra né l’esistenza né l’inesistenza di Dio. 

La mia formazione è cattolica. Sono nato da famiglia cattolica, la mia maestra delle scuole elementari era 
cattolica. Per molti anni ho partecipato assiduamente alle funzioni religiose, ho ascoltato migliaia di letture 
bibliche, evangeliche ed omelie dei sacerdoti. Già alle scuole elementari veniva periodicamente un sacerdote 
che ci formava come cattolici. Ogni domenica i miei genitori mi portavano alla messa. Era luogo comune che 
andare alla messa ogni domenica fosse indispensabile per salvarsi l’anima, così come seguire il percorso dei 
“sacramenti”. Per molti anni ho vissuto all’interno di questa realtà senza farmi troppe domande: le 
informazioni che mi giungevano erano tutte concordi in un senso ed i pochi che non andavano alla Messa la 
domenica non erano ben visti dall’opinione comune. Poi, però, nel corso della vita ho potuto ascoltare le 
ragioni di chi non frequentava la Chiesa e si dichiarava ateo ed ho iniziato a farmi domande, ad indagare e a 
conoscere. Appresi che nel mondo esistevano molte religioni non cristiane, fedi diverse che si ispiravano a 
personaggi diversi, con riti diversi e con credenze diverse sul destino dell’uomo. Allora mi chiesi: perché 
Dio avrebbe permesso questo? Perché un Dio creatore avrebbe mandato il suo figlio unigenito (così viene 
descritto Gesù dai cattolici) all’interno di un popolo, quello israelita di 2000 anni fa e non gli fece girare tutto 
il mondo? Un Dio onnipotente, se avesse voluto, avrebbe potuto creare le condizioni a Gesù per visitare tutte 
le popolazioni del mondo per unificarle nella fede. Prima della nascita di Gesù, nei racconti biblici, Dio è 
considerato il Dio d’Israele, è chiamato il Dio d’Israele, il Dio di un popolo al quale gli israeliti si affidavano 
per essere liberati dalla schiavitù: un Dio che faceva comodo ad un popolo. 
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 Così come molti di noi sono radicati nella fede cristiana, altri popoli sono radicati nella loro fede che fa 
parte della loro cultura plurisecolare. Difficilmente chi crede, rinuncia alla propria religione per abbracciarne 
un’altra e questo, secondo me, le invalida tutte. 

HO LETTO UN DOCUMENTO SORPRENDENTE 

Un documento dei Papaboys che attacca duramente alcuni personaggi, definendoli falsi profeti, a torto 
o ragione, mi a spinto a fare chiarezza sui molti aspetti ambigui della religione Cattolica che sono poco 
conosciuti.  

Questo è il link del blog dei Papaboys 

http://www.papaboys.org/ 

Questi il link dove sono rintracciabili parole forti sui falsi profeti, secondo i Papaboys: nomi e cognomi. 

http://www.papaboys.org/i-falsi-profeti-sono-tra-noi-eccochi-sono/2/ 

http://www.papaboys.org/papa-francesco-ha-parlato-dei-falsi-messia-ecco-chi-sono-nomi-e-cognomi-senza-
paura/ 

Ma veniamo alla loro denuncia sui falsi profeti, con le mie osservazioni. 

OGGI PAPA FRANCESCO HA PARLATO DEI FALSI MESSIA. ECCO CHI SONO! (NOMI E 
COGNOMI SENZA PAURA) 

IN ITALIAE ET ECCLESIA / ON 13 NOVEMBRE 2016 AT 14:20 /  

La nostra vita “non si può perdere” perché è nelle “mani” del Signore. È una certezza quella che Papa 
Francesco trasmette all’Angelus in Piazza San Pietro. Gesù, spiega, sa che “c’è sempre chi specula sul 
bisogno umano di sicurezze”: mette in guardia quindi dai tanti “falsi messia” che “anche oggi ci sono” ed 
esorta a “non farsi terrorizzare e disorientare da guerre, rivoluzioni e calamità”, perché anch’esse fanno 
parte “della realtà di questo mondo”. “La storia della Chiesa è ricca di esempi di persone che hanno 
sostenuto tribolazioni e sofferenze terribili con serenità, perché avevano la consapevolezza di essere 
saldamente nelle mani di Dio. Egli è un Padre fedele, è un Padre premuroso, che non abbandona i suoi figli. 
Dio non ci abbandona mai! E questa certezza dobbiamo averla nel cuore: Dio non ci abbandona mai”. 
Queste sono le parole pronunciate all’Angelus di questa domenica da Papa Francesco in piazza San Pietro. 
Vogliamo approfondirle con questo dossier sui ‘Falsi profeti’. Buona lettura! 
Guardate che nessuno vi inganni; molti verranno nel mio nome, dicendo: Io sono il Cristo, e trarranno molti 
in inganno. Sorgeranno molti falsi profeti e inganneranno molti. (Matteo 24:4-5) Un dossier curato dalla 
Redazione dei Papaboys per chiamare con ‘Nome e Cognome’ parte di quei lupi vestiti da agnelli che stanno 
portando tanta confusione tra i fedeli. 
 Il termine – in latino medioevale falsis prophetis ed in greco ψευδοπροφήτης, “pseudo profeta” – viene 
ampiamente usato nelle Sacre scritture, in special modo nel Nuovo Testamento e nel libro dell’Apocalisse in 
riferimento a personaggi che falsamente vantano il dono della profezia. Come giustamente farà notare 
l’Apostolo Giovanni nell’estratto che abbiamo citato in precedenza, lo scopo principale del falso profeta è la 
negazione di Cristo e della Trinità, obiettivo di Satana allo stesso modo. 
Tutto ciò sarà anche il fine ultimo dell’Anticristo, che si proclamerà egli stesso dio. Proprio per questo 
motivo quello che viene definito “spirito dell’anticristo” risiede in tutti quelli che negano Dio, anche i falsi 
profeti. Si distingueranno perché parleranno per compiacere gli uomini e non Dio, imporrano il culto della 
loro personalità e cambieranno le Sacre Scritture a loro piacimento. È facile immaginare la gravità della 
colpa dei personaggi che, per vana gloria, asseriscono di possedere presunte verità “nascoste”, distorcendo 

http://www.papaboys.org/
http://www.papaboys.org/i-falsi-profeti-sono-tra-noi-eccochi-sono/2/
http://www.papaboys.org/papa-francesco-ha-parlato-dei-falsi-messia-ecco-chi-sono-nomi-e-cognomi-senza-paura/
http://www.papaboys.org/papa-francesco-ha-parlato-dei-falsi-messia-ecco-chi-sono-nomi-e-cognomi-senza-paura/
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la vera dottrina e sviando i fedeli dal retto cammino. Riteniamo pertanto giusto analizzare tali individui e 
sette, sottolineando le falsità che tentano di far riconoscere al mondo come rivelazioni divine. 

Vissarion – Chiesa dell’Ultimo Testamento 
  
All’anagrafe Sergey Anatolyevitch Torop, ex poliziotto russo divenuto predicatore nel 1990 ed ennesima 
brutta copia di Gesù (come potete notare dall’immagine a fianco). 
Già alla metà degli anni ’90 inizia ad ordinare sacerdoti e fondare chiese in suo nome. Oggi è a capo della 
“Chiesa dell’Ultimo Testamento”, organizzazione che ha sedotto quasi 15000 anime. Si è direttamente 
dichiarato “Figlio di Dio” – facendosi anche venerare come Lui – tornato sulla terra per istruire ancora 
(falsità: Gesù ha completato la sua missione e redento tutti 2000 anni fa). Vissarion propone un “nuovo” 
tipo di cristianesimo miscelato a buddismo, induismo, esoterismo e wiccan – new age in poche parole: 
reincarnazione, rituali, cerchi sacri in onore della terra e così via. Per chi non ne fosse a conoscenza, 
rimandiamo al nostro articolo riguardo la new age per farvi comprendere la natura satanica dietro d’essa. 
Il falso profeta/messia comanda inoltre ai suoi seguaci di non vaccinare i propri figli (!) o la tolleranza e 
l’accettazione del suicidio. Per approfondimenti: Vissarion, l’ex poliziotto che si dichiara Gesù. 
 
I cattolici sostengono che Gesù è il figlio unigenito di Dio, ma dicono anche che Gesù è Dio. Poi dicono che 
Dio è costituito da tre elementi insieme: il Padre, il Figlio e lo Spirito Santo. 
Questa visione di Gesù figlio di Dio trova conferma nel vangelo di Matteo 24: 36 che riporto. 

Quanto a quel giorno e a quell'ora, però, nessuno lo sa, neanche gli angeli del cielo e neppure il Figlio, ma 
solo il Padre. 
Gesù si riferisce ad una sua seconda venuta sulla Terra e, se le sue parole sono riportate esattamente, si 
autodefinisce figlio di Dio. 

Questa definizione crea problemi incolmabili con le altre religioni: tutti gli altri uomini sono esclusi dalla 
divinità e le altre culture religiose sono costrette ad accettare Gesù come Dio. 

Bisognerebbe occuparsi di più dei motivi che portano un persona al suicidio anziché condannarlo. Un errore 
molto evidente è la chiusura della Chiesa nel non riconoscere il diritto al suicidio assistito di chi si trova in 
condizioni di grande sofferenza dovute a malattie gravemente invalidanti. Il pensiero religioso è molto 
influente e responsabile di questa violenza. Il credente che ha fede nella giustizia divina dovrebbe essere 
molto preoccupato per il suo futuro. 

 

Jehovah Wanyonyi 
Poco si sa riguardo Wanyonyi: si è incerti sul suo vero nome così come sulla sua data di nascita. Sappiamo 
però che l’arzillo ottantenne (età approssimativa) del Kenya si dichiara dio, affermando allo stesso tempo 
che Gesù era suo figlio unigenito. Ha 25 mogli ed un numero imprecisato di figli. Dichiara inoltre di poter 
curare l’AIDS e far eruttare i vulcani, spargere pestilenze ed altro ancora. Tutto ciò a noi così distanti da 
quella parte d’Africa sembra ridicolo e grottesco, ed in effetti così sarebbe se non fosse che il suddetto falso 
profeta/dio fa un uso che vogliamo definire “terroristico” delle sue presunte capacità. 
Negli anni è riuscito a guadagnare fedeli tra le masse più povere ed analfabete del suo paese incutendo 
timore, minacciando malattie e carestie, sino al fatidico giorno nel 2001 in cui minacciò il governo kenyota 
di distruggere la nazione qualora non gli fossero stati dati 3.8 milioni di euro. Alla falsità demoniaca 
s’aggiunge anche la violenza e l’uso del terrore dunque, cosa che il Dio Vero non ha mai fatto. 
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Non solo minacce: nella “Sacra Bibbia” sono descritte le atrocità attribuite a Dio. Nell’antico testamento si 
raccontano attacchi con annientamento e uccisioni di gruppi o di popoli; l'ira di Dio divampa e punisce con 
morte e rovina. Dio ordina espressamente di uccidere uomini. 

 

Sun Myung Moon – Chiesa dell’Unificazione 
 Predicatore coreano che rappresenta perfettamente l’essenza stessa dell’Anticristo: Sun Myung Moon si è 
fatto incoronare “Nuovo Cristo” ed ha sentenziato che la missione di Gesù “è stata un fallimento” 
(satanismo allo stato puro). Secondo Moon il mondo si può salvare solo se tutte le chiese si riuniscono sotto 
la sua figura e quella di sua moglie, considerata l’essenza dello Spirito Santo (!). Il “reverendo” condanna 
il celibato (ovvero lo stato di tutti i religiosi cattolici ed ortodossi) in quanto rovina i suoi piani per la 
redenzione dell’umanità che intende salvare grazie ai suoi “matrimoni benedetti”. Alcuni fantomatici 
rabbini hanno pubblicamente dichiarato che il vero messia venuto sulla terra per salvare Israele è proprio il 
Reverendo Sun Myung. Come se non bastasse, i coniugi Moon sono anche stati incoronati “Re e Regina 
della Pace” (titolo riservato SOLO a Gesù e la Madonna) dal senato coreano e statunitense nel 2006. Con 
grande tristezza ci ritornano in mente le parole di Gesù (Matteo 17:12), anch’egli amareggiato poiché il 
vero Figlio di Dio in questo mondo è stato disprezzato mentre i falsari vengono accolti ed glorificati. Moon è 
deceduto nel Settembre del 2012. 
 
A parte il celibato che è una condizione che scelgono anche persone non religiose, il problema è la castità 
che viene imposta ai sacerdoti. Questa innaturale condizione è una delle cause degli atti di pedofilia che si 
consumano all’interno della Chiesa e di molto altro… Crea problemi fisici e psichici a chi tenta di osservarla. 

Inri Cristo 
 Il brasiliano Alvaro Thais, conosciuto anche come Inri Cristo, inizia la sua attività profetica all’età di 21 
anni, incitato da “una voce” che gli ripeteva: “Sei mio figlio”. 
Stando a quanto dichiarato da Inri Cristo, la stessa voce gli aveva rivelato d’essere la reincarnazione di 
Gesù, lo stesso che morì sulla croce sotto Ponzio Pilato (NOTA: nel Cristianesimo la metempsicosi NON 
esiste, sta dunque a voi trarre le conclusioni e capire di chi sia quella voce). 
Ha quindi più volte dichiarato di essere tornato sulla terra per introdurre una “Nuova Era”. 
Da buon falso profeta/messia, ha incentrato tutta la predicazione nel culto della sua personalità vivendo nel 
lusso circondato da ballerine, tentando anche realizzare una commedia televisiva (!). 
Nel 1982 cercò di sembrare come il Vero Cristo, entrando in una Chiesa con l’intento di cacciare i mercanti 
(tuttavia quelli che cacciò non erano mercanti ma semplici religiosi). 
Nel suo quartier generale a Brasilia siede su di un trono bianco con chiari riferimenti esoterici, indossando 
una corona di spine di gomma. 
 

Josè Luis de Jesùs Miranda – Cresciendo en gracia 
Fondatore e leader della setta “Cresciendo en Gracia”, afferma d’essere la reincarnazione di Cristo e 
l’Anticristo allo stesso tempo (cosa naturalmente impossibile). 
Così come Moon, Miranda convince i suoi seguaci ad abbandonare Cristo, in quanto “è vissuto in un tempo 
diverso” e i suoi insegnamenti non sono più validi – piuttosto dovrebbero seguire il predicatore stesso 
(evidente culto della personalità.) 
I suoi sostenitori si sono anche fatti tatuare il numero 666 in segno di devozione a lui, poiché egli ha un 
tatuaggio simile. Questa follia è giustificata con la loro credenza per cui il diavolo sarebbe stato ormai 
distrutto e l’Anticristo, il cui numero è appunto 666, non sarebbe altro che il Nuovo Cristo, ovvero Josè Luis 
Miranda. 
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Al giorno d’oggi questa setta ha a disposizione 287 programmi radio ed un canale televisivo che trasmette 
24 ore su 24. 
Anni fa dichiarò che, in data 30 Giugno 2012, sarebbe divenuto un essere etereo ed immortale; allo stesso 
tempo i suoi devoti sarebbero stati capaci di passare attraverso i muri o camminare sui carboni ardenti 
senza soffrire dolore. Cosa ovviamente non avvenuta ad oggi. 
 
 
Una cosa vera l’ha detta: Gesù parlava ad un popolo di duemila anni fa e non poteva stravolgere troppo le 
credenze, altrimenti nessuno lo avrebbe compreso e lo avrebbero ucciso molto prima: doveva rivelare il 
nuovo con diplomazia. Se parlasse alla società di oggi aggiungerebbe sicuramente particolari diversi. Così 
faceva anche con gli scribi e i farisei che lo contestavano impugnando la legge di Mosè dell’Antico 
Testamento. 

Giorgio Bongiovanni 
Giorgio Bongiovanni è il tipico lupo vestito da agnello. 
Siciliano di nascita, nel 1989 dichiara di aver ricevuto una visione, un incontro con un certa“Myriam” (la 
Vergine) che gli lascia in dono i segni della croce, le stimmate (anche Satana può travestirsi da angelo di 
luce, persino da Maria). 
Di lì a poco, assieme al fratello, fonderà la setta “Non siamo soli“, riprendendo gli scritti e le testimonianze 
del contattista Eugenio Siragusa, suo padre spirituale. 
Bongiovanni propone al mondo ed ai suoi seguaci delle dottrine del tutto incoerenti con il Cristianesimo 
(religione a cui dice di essere appartenente): reincarnazione, pianeti abitati e relativi ufo e, cosa più grave 
di tutte, assenza del peccato. 
A causa di tutte queste eresie nel 2000 viene giustamente scomunicato dalla Chiesa Cattolica, contro la 
quale egli porterà avanti una campagna diffamatoria negli anni a venire. 
Così come il suo padre spirituale, anch’egli è in continuo contatto contro questo “essere stellare” chiamato 
Ashtar(Ashtar o Ashtoret è il nome d’origine di Astaroth, uno dei demoni più vicini a Satana). 
 
La difficoltà nel distinguere Dio da satana esiste per tutti, per cui dobbiamo fare molto affidamento su ciò 
che i cattolici chiamano lo Spirito Santo… Per gli altri la ricerca e l’intuizione personale. 

Esiste il male, ma non esiste né il peccato né il peccatore. Questo lo spiego più avanti nel libro. 

Conchiglia – Movimento d’amore San Juan Diego 
Falsa mistica fondatrice del “Movimento d’amore San Juan Diego” nel 2001. 
Le visioni ed apparizioni iniziano attorno al 1986, dichiara d’esser in contatto diretto con la Madonna. 
Nonostante in effetti la falsa profetessa si dichiari “coerente ed unita alla Chiesa Cattolica”, propone una 
falsità diabolica davvero titanica: a suo dire la Trinità non sarebbe costituita da tre entità (Padre, Figlio e 
Spirito Santo) ma avrebbe anche una quarta componente, ovvero Maria. 
Molti esponenti della Chiesa Cattolica hanno condannato fermamente queste affermazioni, in quanto sono 
pure bestemmie. 
La Madonna non fa parte della divinità, è stata una donna mortale come noi assunta poi in Paradiso e, per 
concessione di Dio, divenuta Regina dei Cieli. 
La dottrina di Conchiglia andrebbe a minare alle fondamenta tutto il Cristianesimo, pertanto non è 
assolutamente “coerente ed unita alla Chiesa” come invece lei afferma. 
Inoltre, stando a recenti fatti, non sembra per nulla essere rispettosa della Chiesa Cattolica: alcuni suoi 
seguaci un tempo religiosi ed ora sospesi ad divinis hanno iniziato ad ordinare vescovi propri. 
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In effetti, questa definizione di Dio: “Padre Figlio e Spirito Santo” lascia un po’ perplessi. Perché Maria, 
colei che è chiamata la Madre di Dio è esclusa dalla Trinità? Nelle tradizioni cristiane, la venerazione della 
Madonna supera quella del Cristo. Le edicole raffiguranti la Madonna che si trovano disseminate in tutte le 
città e tutti i paesi italiani superano enormemente tutte quelle dedicate a Cristo o ad altri santi: solo nel centro 
di Roma ve ne sono più di 500. Immagino che su tutto il territorio nazionale ce ne siano decine di migliaia. 
Anche nella recita del Rosario, l’Ave Maria è la preghiera preferita: per ogni Padre Nostro vengono recitate 
dieci Ave Maria. La mia impressione è che ci sia una penalizzazione in quanto femmina. Questa condizione 
di inferiorità della donna è presente in tutte le scritture, nel vecchio testamento e nel nuovo testamento. 
Anche San Paolo, nelle sue lettere, fa distinzioni che relegano la donna ad un ruolo di secondo piano. Io vedo 
un errore di fondo: definire Dio in tre persone può andare bene, ma la parola figlio porta fuori strada. Se si 
sostituisce figli al posto di figlio tutto va a posto e vi può entrare anche la Madonna. Che Gesù fosse un 
uomo speciale per quei tempi è indubbio, ma che venga considerato il figlio unigenito di Dio è sbagliato. 
Siamo tutti figli di Dio. Un’ottima trinità dovrebbe essere Padre (che è anche Madre) figli (tutti ugualmente 
divini anche sé con livelli di conoscenza diversi e perfettibili) e Spirito Santo ( la rivelazione). 

Stefania Caterina 
 “Suor” Stefania Caterina è una presunta veggente e mistica italiana. 
Nel 1994 inizia la sua avventura grazie ad alcune visioni e locuzioni interiori, arrivando nel 2008 a 
pubblicare un libro di memorie personali. 
La dottrina e le nuove interpretazioni delle Sacre Scritture di Caterina sono estremamente subdole, 
mischiando molto bene falsità demoniache come gli ufo ed il solito Ashtar(vedere Giorgio Bongiovanni) con 
alcune verità teologiche. 
Come diversi altri contattisti, la “suora” afferma di ricevere di continuo visioni d’una grossa astronave di 
luce proveniente dalla stella Aplha Centauri (presente nella galassia del Centauro), sede di una presunta 
“federazione galattica”. 
Viene inoltre negato ogni tipo di gerarchia umana, implicando l’assoluta invalidità dell’autorità della 
Chiesa; gli angeli sono ritenuti essere semplicemente esseri extraterrestri; l’umanità sulla terra sarebbe 
solamente una delle tante presenti nell’universo (falsità demoniaca che minerebbe alle fondamenta la 
Genesi). 

Oprah Winfrey 
Oprah Winfrey è una tra le più note conduttrici televisive americane. 
L’intraprendente donna iniziò la propria carriera televisiva alla fine degli anni ’80, arrivando negli ultimi 
anni ad essere addirittura un’opinion leader e scrittrice in carriera. 
Tristemente grazie alla sua forte influenza e carisma, amplificati dal mezzo televisivo, è riuscita a sedurre 
migliaia d’anime negli Stati Uniti con le sue dottrine false e personali, corredate da sequenze 
strappalacrime e discorsi alquanto semplicistici. 
D’eresie ne ha dunque proposte diverse, tra le quali troviamo: la negazione di Cristo come mezzo di 
salvezza, la negazione del peccato, la creazione di un Dio personale stile New Age e così via. 
Solo due anni fa, in una puntata, dichiarava addirittura che l’omosessualità è un dono divino (!). 
Gli stessi ospiti dei suoi shows, spesso finti religiosi o pastori protestanti decisamente confusi in materia di 
fede, son spacciati per “maestri spirituali”. 
 
L’omosessualità è una realtà: il desiderio sessuale omosessuale non è un’inclinazione alla perversione, ma è 
un fattore ormonale e, poi, esistono gli ermafroditi di cui nessuno parla. 
E’ inutile continuare a ripetere che Dio ci ha creati maschio e femmina perché non è sempre così. 
L’ermafrodita è un individuo che presenta caratteristiche fisiche sia femminili che maschili fino anche a 
possedere tutti e due i sessi: gli androgini sono quelli dall’aspetto più femminile e i ginandri quelli 
dall’aspetto più maschile. Vi sono altre androginie evidenti: l’esempio più noto è rappresentato dai 
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transessuali: questi hanno il corpo femminile ed il sesso maschile. Vi sono poi persone con il sesso 
femminile ed una corporatura decisamente maschile, spesso sono lesbiche e sono attratte dalle femmine. 
Sarebbe opportuno non giudicare e non importunare chi è diverso per natura. In ogni caso, chi ha desideri 
sessuali diversi, deve essere lasciato in pace, anche perché il suo modo di vivere i rapporti personali non lede 
la libertà degli altri. 
 

Guido Bortoluzzi – Genesi Biblica 
Presbitero italiano nato nel 1927 (e deceduto nel 1991), è stato al centro di diverse dispute riguardo alle sue 
presunte rivelazioni divine che lo portarono alla composizione del libro“Genesi biblica”. 
Lo scritto, di natura estremamente diabolica, andò ad ispirare diversi falsi mistici e veggenti negli anni a 
seguire. 
Non solo viene accettata la teoria evoluzionistica, ma viene anche giustificata con il peccato originale, di 
successiva conseguenza svalutandolo e riducendolo a semplice atto di “ibridazione”. 
Adamo dunque sarebbe stato fondamentalmente colpevole d’essersi accoppiato con una ominide, generando 
quelli che saranno poi “ibridi” tra uomo e scimmia (!). 
Non sappiamo bene ancora come classificare codeste affermazioni: eresie, fantascienza o semplici panzane? 
È facilissimo immaginare chi sia l’ispiratore di certe teorie. Di certo non può essere Dio. 
 
L’evoluzione teorizzata da Darwin è oggi una certezza ed è stata ampiamente dimostrata dai ritrovamenti 
fossili. Negare l’evoluzione è veramente assurdo. 

Akiva Yossef 
 Predicatore brasiliano di fama internazionale, presiede la congregazione dei “70 discepoli” (i 70 discepoli 
originali erano stati ordinati da Gesù a Gerusalemme). 
Si dichiara ebreo e di stirpe ebraica, tuttavia non vi sono fonti che confermino questa discendenza. 
I suoi insegnamenti sono un tentativo di conciliare ebraismo e cristianesimo, svalutando entrambi: invita per 
esempio i cristiani ad indossare la kippah e suonare lo shofar (prodotti ovviamente da acquistare presso la 
sua fabbrica). 
Come se non bastasse, addirittura bestemmia gravemente contro Dio affermando che il contenitore da lui 
posseduto, una specie d’armadio, contenga lo Spirito di Dio come l’Arca dell’Alleanza antica (?!). 
Con questo stratagemma vende delle copie prodotte sempre dalla sua fabbrica dell’”armadio santo” ai 
propri seguaci, facendole pagare fior di quattrini. 
 

La Chiesa sostiene che ostia e vino diventano corpo e sangue di Cristo dopo la consacrazione e conserva 
l’ostia dentro un tabernacolo. Per quanto riguarda le vendite, la Chiesa è all’avanguardia: coroncine statuine, 
santini, libri… 

Apollo Quiboloy – Chiesa Restaurazionista Cristiana 
Apollo Carreon Quiboloy è il fondatore e leader della Chiesa restaurazionista cristiana che ha base nelle 
Filippine. 
Si è dichiarato ed è riverito dai suoi fedeli come il Figlio di Dio in terra, la sua setta possiede oggigiorno 
ben 17 stazioni radiofoniche e 2 giornali diffusi in tutto il mondo. 
Come ogni falso profeta, Quiboloy ha più volte fatto profezie che, secondo le sue parole,“gli erano state 
rivelate dal Padre Celeste, Dio Onnipotente”, tutte ovviamente non realizzatesi come quella proferita 
riguardo alle elezioni filippine del 2010. 
Negli anni è stato anche oggetto di più denuncie per manipolazione, harrassing, stalking e omicidio colposo. 
Le sue risposte ad esse furono sempre piene di minacce e di odio, tant’è che la polizia locale ha riferito di 
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numerosi incendi dolosi contro le case dei denunciatari. 
Il falso Cristo vive in una grande villa di lusso da lui denominata “Nuova Gerusalemme” circondato dai 
suoi fedelissimi, ai quali si richiede obbligatoriamente di destinare il 10% del loro reddito alla causa della 
setta. 
 
I cattolici hanno un grande potere mediatico: T.V. 2000 e Radio Vaticana che arrivano in tutto il mondo ed 
altre: Radio Maria, Radio Mater... Una perizia del 2010 stabilì che le onde elettromagnetiche delle antenne di 
Radio Vaticana, avevano causato molte morti per leucemia, nelle periferie di Roma, specialmente tra i 
bambini che furono esposti per anni alle frequenze nelle zone maggiormente esposte alle antenne: a Cesano, 
al quartier generale della Marina militare, in località La Storta e tra i bambini che frequentavano la scuola 
materna ed elementare Leopardi di Montemario. Per sua risposta, la Santa sede ha cercato di sottrarsi al 
processo conseguente le molte denunce dei familiari delle vittime, invocando l’extraterritorialità e per questo 
non sottoponibile al giudizio del tribunale italiano. In fase di processo, Radio vaticana si è difesa anche 
negando la scientificità delle ricerche mediche effettuate appositamente per il caso.  

Le massime autorità della religione cattolica vivono all’interno di uno stato circondato da mura all’interno 
dell’Italia: un luogo di grande lusso, con opere architettoniche straordinarie: Piazza San Pietro, la Basilica di 
san Pietro con la sua cupola e il suo colonnato; la Cappella Sistina con gli affreschi di Michelangelo, i musei 
vaticani e Castel Sant’Angelo: opere di straordinaria ricchezza e bellezza che richiedono alti costi di 
manutenzione. 

Wayne Bent 
 Leader, fondatore e falso Messia della comunità religiosa “Lord Our Righteousness Church” negli Stati 
Uniti, in New Mexico. 
Nato il 18 Maggio del 1941, nel 1987 lascia la sua carica di Pastore degli Avventisti del settimo giorno 
spinto da una voce che lo ammoniva, ricordandogli che lui era “Dio in terra, il Messia”. 
Dal 2008 in poi è stato al centro di moltissimi casi giudiziari con l’accusa di molestie sessuali e violenza 
sessuale verso minori: difatti egli spronava le ragazze vergini a giacere con lui nude per essere redente e 
per essere accetate da Dio (!). 
Per questi reati è stato condannato a 18 anni di prigione, ridotti successivamente ad 8 e mezzo. 
Nonostante l’evidente passato criminale ed amorale del soggetto (giaceva anche con bambini, non solo 
bambine), la sua setta ad oggi conta ancora molti fedeli sparsi negli Stati Uniti. 
 

Che i cattolici parlino degli atti di pedofilia degli altri è paradossale. 

 

Mitsuo Matayoshi 
 Attivista politico giapponese e leader religioso conosciuto anche come “l’eterno candidato” per via della 
sua perenne candidatura alle elezioni del paese del sol levante. 
Si dichiara “L’unico Dio Mitsuo Matayoshi Gesù Cristo” o anche “Gesù Matayoshi”. 
Egli sarebbe venuto sulla terra per giudicare tutti stando ai vertici come leader assoluto di un organismo 
politico mondiale, riformando le istituzioni in chiave comunista/comunitaria. 
Allo stesso tempo predica l’odio razziale e condanna come peccatori tutti gli stranieri residenti in Giappone, 
invita gli avversari politici a suicidarsi o li minaccia di condannarli all’Inferno. Ad oggi non ha vinto alcuna 
campagna presidenziale, tuttavia conserva un discreto numero di sostenitori. 
 

Messaggi da Gesù Cristo – Jesus to mankind 
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 Negli ultimi mesi nella rete sta spopolando un sito web dedito alla diffusione di presunti messaggi 
provenienti dalla Trinità divina e la Madonna ad una non precisata “mistica europea“. 
Queste rivelazioni sono tuttavia insolite e, seppur hanno elementi provenienti da altre profezie cristiane, 
propongono delle eresie in maniera spesso sottile e celata. I grandi inganni nascosti nei messaggi vengono 
dunque quasi messi in secondo piano, come nell’intento di farli passare per fattori secondari, ma ben 
mescolati al restestante corpus. 
Troviamo dunque tra di essi una presunta rivelazione di Dio Padre secondo cui i “mille anni descritti 
nell’Apocalisse di Giovanni sono da interpretare letteralmente”, ovvero una dottrina millenarista già 
condannata dalla Chiesa più volte nei secoli. 
Stesso dicasi della Parusia intermedia intesa come seconda incarnazione di Cristo, altra concezione 
condannata persino da molti dottori della Chiesa, ed altri messaggi che negano la verità presente nelle 
Sacre Scritture (“Non conoscete tutta la verità”). 
Risulta inoltre poco credibile un Dio che s’impegna nei messaggi a promuovere la vendita di libri (venduti 
dal sito stesso) o a consegnare un infinito numero di nuove preghiere (300 almeno), come a voler 
confondere i fedeli ed allontanarli dalle preghiere classiche. 
Per un approfondimento consigliamo il nostro articolo: “Allarme eresia: Messaggi da Gesù Cristo“ 
 
Anche la Chiesa afferma da sempre di avere i suoi veggenti: apparizioni di madonne... Per quanto riguarda le 
preghiere, Gesù insegnò una sola preghiera rivolta al Padre e solamente perché gli fu richiesta. Tutte le altre 
sono in più. Anche la Chiesa vende libri. 

Edgar Cayce 
 Edgar Cayce (1877-1945) per molti fu un famoso chiaroveggente e profeta. 
Ancora oggi esistono fondazioni a suo nome dedite alla promozione delle sue profezie sul futuro (nonostante 
molte delle quali nel tempo si son rivelate chiaramente sbagliate). 
Edgar cadeva in uno stato di sonno-trance tramite il quale affermava di vedere eventi futuri e metafisici: 
reincarnazione, Atlantide, astrologia e via discorrendo. 
Numerose le date non azzeccate: secondo il presunto veggente nel 1968 si sarebbe ritrovata la leggendaria 
Atlantide, nel 1998 l’asse della Terra sarebbe dovuto cambiare e nel 1936 il centro magnetico del mondo si 
sarebbe dovuto modificare radicalmente. 
Ad oggi è forse uno dei personaggi più misteriosi a causa dei suoi anomali stati di trance, tuttavia sarebbe 
doveroso ricordare che fu proprio a causa di essi che morì nel 1945. La New Age e molti pseudoscienziati lo 
ritengono un vero e proprio profeta. 
 

Amrir di Maya 
 Amrir dichiara di provenire dalla costellazione delle Pleiadi, da una stella chiamata “Maya“. 
Da anni promuove la sua “scuola” per il “risveglio delle coscienze” proponendo mitologie antiche (come 
quelle assire e babilonesi) mescolate ad astronomia, astrologia ed un induismo deregolato. 
Numerose le credenze tipiche delle infinite sette new age moderne: maestri ascesi, angeli-alieni, ufo, non 
differenziandosi così di molto dalle altre se non per l’evidente culto della personalità instaurato attorno alla 
sua figura. 
Gli stessi riti praticati all’interno della sua congregazione di fedeli vanno a ricalcare quelli d’origine 
wiccan e neopagana – troviamo dunque rituali per la terra, magie e meditazioni di tipo orientale. 
Naturalmente non potevano mancare i riferimenti alla religione cristiana in questo confusionario calderone: 
Cristo viene relegato ad una semplice figura di “illuminato” spaziale e vengono riabilitati alcuni vangeli 
apocrifi chiaramente di matrice gnostica, andando dunque a minare la veridicità stessa di quelli canonici. 
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“Swami” Roberto Casarin – Anima Universale 
 Fondatore della “Chiesa Anima Universale“, presunto veggente ed ennesimo santone stile New Age. 
Sin dall’infanzia Roberto Casarin si dichiara un illuminato: sarebbe dunque venuto sulla terra per 
insegnare agli uomini le vie della salvezza attraverso danze in stile indiano e meditazioni buddiste. 
Come ogni buon falso profeta ha accentrato il culto verso il suo personaggio, venendo riverito dai 
fedelissimi che ogni giorno accorrono per udire il “maestro” parlare d’amore universale, fratellanze 
cosmiche ed altre dottrine tipicamente New Age. 
La simbologia della sua chiesa ricopia fedelmente quella massonica attraverso l’esposizione di triangoli con 
l’occhio omniscente (anche detto occhio di Horus), pentagrammi, doppie colonne e pavimento a scacchi. 
Risiede attualmente nei pressi di Torino e viene regolarmente visitato anche da personaggi influenti dello 
spettacolo. Per appprofondimenti: Roberto Casarin, l’archetipo dell’Anticristo. 
 

“Principessa” Nakamaru 
 La “Principessa” (non si tratta di un vero titolo reale) Nakamaru è una spiritista in attività dal 1976. 
Da diverso tempo spopolano su Youtube presunte rivelazioni della suddetta su futuri eventi – tutti 
naturalmente non realizzatisi come quello clamoroso sul 21/12/2012 – e messaggi da “entità che vivono al 
centro della terra“. 
Generalmente le tematiche son sempre le stesse: risveglio delle coscienze, ufo, alieni, kundalini, 
karma…insomma, minestroni New Age con pizzichi di misticismo e gnosticismo. Naturalmente anche la 
“Principessa” nega ogni forma di salvezza attraverso Dio e supporta la credenza nella reincarnazione come 
“unica evoluzione umana“. 
Ad oggi conta un discreto numero di sostenitori e seguaci nonostante le evidenti fallite profezie. 
 

Salvatore Brizzi 
 Monaco-guerriero, alchimista, visionario, profeta, cartomante, poeta… per non sbagliare Salvatore Brizzi 
dichiara d’esser un po’ di tutto. 
Da alcuni anni il tuttofare tiene conferenze e scrive libri su “risvegli spirituali“, tarocchi, meditazioni e 
reinterpretazioni personali delle più celebri frasi dei Vangeli, naturalmente in puro stile gnostico-misterico. 
Sebbene nel complesso le sue atipiche tesi sembrino il solito ritornello New Age, molte stupiscono in 
particolar modo per l’elevata superficialità ed impreparazione con cui vengono proposte, costringendo un 
lettore attento a chiedersi se l’autore sappia realmente cosa sia l’alchimia e che cosa è realmente scritto nei 
Vangeli canonici (e nonostante questo conta qualche centinaio di seguaci). 
Ha recentemente tentato l’avventura politica fondando un nuovo partito (PIN – Partito Italia Nuova) e tenta 
oggi d’affermarsi anche come politologo e sociologo. 
 

Lord Rayel 
 Lord Rayel si dichiara “l’incarnazione della Parola di Dio e nuovo Cristo”, affermando che il suo nome 
venga dall’ebraico “RayEl”. 
Nel 2011 affermò d’esser disceso su Gerusalemme dal Cielo attraverso l’aiuto di UFO, realizzando le 
profezie riguardo la seconda venuta di Gesù (facendo sua la frase “io sono qui per realizzare le profezie”). 
Naturalmente del Cristo Vero non solo non possiede la somiglianza, ma neanche la dottrina: Rayel diffonde 
tesi gnostiche annunciando che “la vera chiave di lettura delle Sacre Scritture è stata sempre celata ai fedeli 
dalla Chiesa Cattolica”, che il nome “Gesù” in vero non è corretto, che i tempi sono cambiati e gli 
insegnamenti del Cristo di 2000 anni fa non sono più validi e devono necessariamente esser modificati. 
Per costringere gli adepti a devolvere soldi a favore della sua setta cita i passi della Bibbia dove viene 
descritta la donazione presso il Tempio d’Israele – ovviamente l’usare i Testi Sacri per scopi personali è 
bestemmia e grande sacrilegio. 
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A lui vengono attribuiti alcuni imprecisati miracoli e i suoi fedelissimi scrivono che “la Chiesa Cattolica 
Romana sta attendendo una specifica congiunzione astronomica e astrologica per annunciarlo al mondo 
come il vero messia”. 
 
Bisogna chiarire che la dottrina di Cristo non esiste. Parte della sua vita e delle sue gesta è raccontata sui 
vangeli. Cristo non ha lasciato nessuna dottrina scritta da lui. 
 

Vassula Ryden 
 Vassula Ryden è una presunta mistica e veggente ortodossa che si dice “fedele al Papa di Roma” 
(contraddizione sospetta, gli ortodossi rifiutano d’esser soggetti al Pontefice). 
Nata in Egitto nel 1942 da genitori ortodossi, nel 1966 sposa un diplomatico dell’ONU dal quale si separerà 
nel 1980. Solo un anno più tardi convolerà a nozze con uno svedese protestante impiegato alla FAO. 
Nel 1985 Vassula dichiarò d’aver ricevuto il primo messaggio profetico, il primo d’una lunga serie che ad 
oggi conta più di 2000 comunicati “divini”. 
Il contenuto di queste “rivelazioni” è fortemente controverso, a tratti enigmatico e oscuro: dottrine 
millenariste vengono unite a New Age e pan-Cristianesimo. La Chiesa Cattolica, la Chiesa Ortodossa e la 
Chiesa di Cipro hanno condannato senza appello i messaggi della Ryden, tanto da considerarli addirittura 
eretici e sconsigliando ogni partecipazione a gruppi di preghiera organizzati dalla mistica. 
Nel 1995 il teologo domenicano François-Marie Dermine ha inoltre fatto notare che, a seguito dei ripetuti 
ammonimenti da parte delle Chiese, Vassula ha cancellato alcuni dei messaggi in aperto contrasto con le 
dottrine classiche (forse temendo la perdita di seguaci?). 
NOTA: Nel video sottostante viene ripreso il metodo con cui la falsa mistica riceve i messaggi. Si tratta di 
scrittura automatica, una pratica spiritico/magica, accompagnata da un incenso (?), simbolo della trance. 
 

Osho Rajneesh 
 Chandra Mohan Jain, più comunemente conosciuto come Osho, è stato uno dei maggiori pensatori della 
New Age e tutt’oggi considerato un saggio filosofo illuminato, al pari del Buddha. 
La sua avventura iniziò attorno alla fine degli anni ’60, quando pienamente in linea con le correnti 
sessantottine (unite a marxismo e socialismo, dottrine politiche di cui era grande sostenitore) decise di 
fondare diverse comunità che lo riconoscevano come maestro spirituale. 
Osho si scagliò contro tutte le religioni monoteiste e politeiste organizzate, condannandole esclusivamente 
come fonte di potere, dichiarando allo stesso tempo che la verità è di per sé non conoscibile (agnosticismo). 
Egli predicava talmente tanto contro il potere e i soldi che, con i milioni accumulati, si comprò macchine 
lussuose, case e costruì un “centro di meditazione” degno della Reggia di Versailles. 
Tuttavia una delle sue dichiarazioni più gravi riguardò la morale sessuale: secondo il santone indiano ogni 
tipo di sessualità non deve venire repressa, di fatto giustificando anche le più immorali perversioni. 
Negli anni Osho e i suoi seguaci son stati accusati di numerosi reati quali molestie sessuali, evasione e 
attacchi terroristici. 
Dopo la sua morte, avvenuta nel 1990, è entrato nel panteon degli “illuminati” New Age e i libri con le sue 
folli – ed ipocrite – dottrine affollano le librerie. 
 
La Chiesa non deve parlare di lussuosi centri di meditazione. Basta visitare il Vaticano per rendersi conto del 
lusso e tutte le Cattedrali d’Italia e del mondo e tutte le chiese di Assisi, terremotate e ricostruite… E tutto il 
patrimonio artistico all’interno delle chiese non è lusso? Su questo argomento la Chiesa deve tacere. 
 
Ho letto un intero libro di Osho (La mente che mente) e l’ho trovato molto interessante. Consiglio a tutti di 
leggerlo. 
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Benny Hinn – Il “profeta” Manasseh Jordan 
 Nato in Israele nel 1952 e poi trasferitosi negli USA in giovane età, Toufik Benedictus Hinn(detto Benny) è 
un telepredicatore e “Faith healer” – tradotto: “guaritore spirituale” – protestante. 
Abile imbonitore, nel corso degli anni ’90 ha tentato di collegare la sua fondazione al Cattolicesimo, 
attirando addirittura migliaia di fedeli e non pochi religiosi italiani. 
Le sue prediche fanno spesso riferimento al miracolo della guarigione di malattie fisiche tramite la Fede, 
nello specifico tramite un suo tocco della mano, come fosse un miracolo accessibile a tutti: nei raduni non è 
raro assistere a scene d’isterismo di massa, pianti ed urli. 
Come ogni buon falso profeta ha tentato di “regalare” ai suoi seguaci delle profezie, tutte naturalmente non 
realizzatesi: la fine dell’omosessualità nel 1995, la morte di Fidel Castro, la fine del mondo nel 1992 e così 
via. 
Analogo discorso lo si può fare nei confronti d’un suo discepolo, il “profeta” Manasseh Jordan. 
In aggiunta alle eresie del maestro, quest’ultimo arrogantemente si dichiara profeta, dice di poter 
comandare gli angeli (chiedendo soldi a chi ne avesse bisogno), dice d’esser stato istruito dallo Spirito 
Santo e di poter perdonare i peccati (sempre a pagamento!). 
NOTA: Nel video sottostante potete “ammirare” le scene d’isterismo di massa che si verificano ai convegni 
del falso profeta Benny Hinn. Scene del genere si verificano allo stesso modo durante le riunioni presiedute 
da Manasseh Jordan. 
 

Christmas Mager 
 Falsa profetessa e medium New Age, Christmas Mager da tempo diffonde tramite Youtube dei presunti 
messaggi donateli da un’entità divina chiamata “Metatron” (nome non sconosciuto a noi, lo abbiamo 
trattato nell’articolo Metatron & Sandalphon). 
Gli insegnamenti son quelli tipici dello gnosticismo e della New Age, vengono spesso presentati angeli 
assieme a ufo e alieni (Ufo e alieni: inganno!), meditazioni orientali, risvegli spirituali e così discorrendo. 
Le influenze della cultura hippie sono ben evidenti, in alcuni comunicati si fa riferimento ad un “amore 
universale” che deve essere totalmente libero – per cui vengono sdoganati anche i peggiori vizi sessuali – e 
diversi inviti a preoccuparsi di se stessi piuttosto che della condizione degli altri. Ella si dichiara inoltre la 
“parte femminile del Signore Metatron“. 
In quest’ottica Gesù Cristo viene relegato ad un semplice “illuminato” semi-demiurgo, uno dei tanti maestri 
ascesi presenti nel pantheon New Age. 
 

Alan John Miller – Divine Truth 
 Alan John Miller, anche conosciuto come A.J. ed in passato membro dei Testimoni di Geova, dichiara 
d’essere la reincarnazione di Cristo. 
Tra il 2007 ed il 2009 ha acquistato diverse proprietà per poter accogliere i “fedeli” che l’avrebbero voluto 
visitare – si stima che ad oggi i suoi discepoli siano 40 o poco più. 
Alla domanda se possa effettivamente parlare aramaico (dato che Miller afferma di ricordarsi la sua vita 
passata), egli rispose di “potere, ma non nello stato attuale” (?). La sua compagna, Mary Suzanne Luck, 
viene considerata dalla setta, la Divine Truth, la reincarnazione di Maria Maddalena. 
Nel 2011 ha “profetizzato” numerosi disastri ambientali che avrebbero convolto l’Australia nel 2012: 
terremoti, uragani, tsunami. Questi avrebbero trasformato la nazione in un paese tropicale, seppur 
distruggendo moltissime città sulla costa. Naturalmente nulla di questo è avvenuto. 
 

Via di Cristo – Headquarters of Christ’s way 
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 Traduzione italiana del sito “Headquarters of Christ’s way“, il portale offre ai lettori delle presunte 
rivelazioni avute da un altrettanto presunto mistico africano (di cui non viene specificato il nome). 
Le cosiddette “Lettere” che, stando a quanto viene scritto, sono state dettate direttamente da Gesù, 
sembrerebbero esser state ricevute tramite canalizzazione: trattasi di pratica spiritico-magica non di rado 
favorita dall’uso di sostanze alteranti. 
Lo stile dei dettati è chiaramente di matrice gnostica ed anticlericale, ove in alcuni tratti viene affermato che 
“tutti i dogmi della chiesa stanno ostacolando i vostri progressi spirituali“, invitando i lettori a costruire un 
paradiso in terra inteso come stato dell’essere. In sostanza il Paradiso metafisico che tutti conosciamo, 
secondo il falso Gesù che ha dettato tali scritti, sarebbe in vero uno stato di benessere mentale che può 
essere raggiunto sulla terra. 
In effetti, il Gesù in questione sembrerebbe essere più una banale commistione tra il Buddha ed un anonimo 
maestro gnostico-misterico, specialmente quando afferma che “Io sono venuto così come venni molto tempo 
fa – a mostrarvi come liberarvi dai travagli della vostra esistenza (…) a liberare la vostra mente dall’antica 
programmazione mentale“. 
 
Perché non dovrebbe esserci un Paradiso su questa Terra? Le beatitudini pronunciate da Gesù Cristo 
(secondo il Vangelo di Matteo ed altri) dicono: beati i poveri in spirito perché di essi è il Regno dei Cieli, ma 
dicono anche, beati i miti perché erediteranno la Terra. Ma la Terra dove si trova? Non è nel Regno dei 
Cieli? La Terra è immersa nei cieli dell’universo; lo hanno visto bene gli astronauti quando si sono 
allontanati da essa. La Terra potrebbe diventare un Paradiso dove l’uomo è immortale. Tocca a noi lavorare 
per costruirlo. 

Daniel Meurois Givaudan 
 Nato nel 1950 in Francia e laureato in lettere all’Università di Lille, Daniel Meurois (nome d’arte) 
promuove un tipo di Cristianesimo essenzialmente gnostico e misterico. 
Entrato in scena nel 1980, da allora ha composto ben 33 libri concernenti la ricerca spirituale attraverso 
l’illuminazione e la meditazione, nonché riflessioni sulla medicina alternativa e la cosiddetta 
“autoguarigione”. 
In particolare, due libri del suddetto autore hanno la pretesa di reinterpretare radicalmente la figura di San 
Francesco, ove il Santo viene trasformato in una sorta di novello Buddha intergalattico. 
Secondo quanto affermato da questo “maestro illuminato”, egli è in grado di scrivere di getto senza 
riflettere e senza cancellature – d’altro canto non serve riflettere molto per scrivere di temi ormai 
stereotipizzati. 
Anche in questo caso troviamo frequenti i termini “illuminazione”, “energia”, “cosmo”: il concentrato 
delle più rinomate dottrine New Age. 
 

Allison Misti 
In tempi recenti i falsi mistici proponenti le più disparate teorie del complotto sembrano riscuotere molto 
successo, favoriti non di rado dai social networks e dalla disinformazione serpeggiante nella rete. 
Allison Misti, signora di mezza età che afferma d’avere le Stimmate dal 1993 (naturalmente non visibili), 
appartiene a questa categoria. 
Nella sua autobiografia è compreso di tutto: ammalata di sclerosi multipla e poi guarita dall’Arcangelo 
Michele, capace di guarire le malattie con l’imposizione delle mani, si dichiara al pari dei veggenti di 
Medjugorje, capace di parlare con i defunti ed intercedere per loro, avente il dono della bilocazione e via 
discorrendo. 
Naturalmente i messaggi che, stando a quanto la falsa mistica afferma, riceve da Angeli, Santi e la Trinità 
sono ricolmi del compolottismo più superficiale, nonché di frasi spesso stereotipate e ripetute più volte, di 
denunce contro un presunto gruppo chiamato “Gli Illuminati” – ripreso dal romanzo di Dan Brown “Il 
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Codice da Vinci“: romanzo, ironia, esplicitamente contro la Chiesa Cattolica. Allison Misti, seguendo le 
orme dei suoi predecessori, arriva difatti persino ad invitare i suoi seguaci a credere nei falsi messaggi di 
“Messaggi da Gesù Cristo“, anch’essi dichiaratamente contrari alla dottrina cattolica. Molto frequenti sono 
i termini “illuminazione” e “energia”, termini spesso usati nelle dottrine New Age. Naturalmente queste 
lettere sono disponibili solamente tramite acquisto, alla “modica” cifra di 20 euro. 
 

Santos Bonacci 
 “Maestro” gnostico ed economista complottista, l’australiano Santos Bonacci da tempo si rivolge al grande 
pubblico tramite video o conferenze esponendo le proprie fantascientifiche teorie sui governi e sulla 
religione cristiana. 
Il semi-santone si dichiara esperto in misticismo orientale ed antico, in astrologia ed “astroteologia” (una 
sorta di rivisitazione astrologico-esoterica della Bibbia). 
Nella sua visione gnostica, la Bibbia viene considerata come un antico trattato d’astronomia ricolmo di 
simboli nascosti accessibili solamente a pochi iniziati. Le Sacre Scritture, secondo Bonacci, non sarebbero 
dunque ispirate da Dio ma, piuttosto, dei semplici testi volti ad illuminare le menti riguardo Dio. 
 
Nonostante la fama e la stima che nutre a livello mondiale – con tanto di conferenze in diverse nazioni – il 
“maestro” Santos è stato di recente arrestato per una lunga serie di multe non pagate. 
 

La Bibbia è sempre stata spiegata e interpretata dai teologi e non è permesso ad altri di intromettersi. Anche i 
teologi laici debbono avere una laurea in teologia per essere presi in considerazione. La laurea in teologia 
forma persone fortemente condizionate da 5 - 7 anni di studi. Gesù stesso ebbe molto da combattere con i 
religiosi del tempo che applicavano la legge del vecchio testamento anche se violenta.  

 

Samuele di Gallinaro 
 A capo d’un vero e proprio gruppo di non molto dissimile, per contenuti, a quello di “Messaggi da Gesù 
Cristo“, il presunto mistico Samuele da Gallinaro ha conquistato in poco tempo un numero significativo di 
seguaci. 
Chiamato anche “Il profeta senza volto” (poiché molto ristretta la cerchia di fedelissimi che possono avere 
l’”onore” d’incontrarlo), le sue dottrine sono un vago miscuglio tra pseudo-cattolicesimo “tradizionalista”, 
messianismo, apocalittica, anticlericalismo e culto della personalità. Secondo quanto documentato da “Il 
Mattino”, attorno alla sua figura ruoterebbero affari milionari. 
Già dichiarato eresia dalla Chiesa Cattolica, il movimento di Gallinaro mira sostanzialmente alla 
delegittimazione della stessa affermando che “Dio non è più presente nelle chiese” ed invitando allo stesso 
tempo i fedeli a riunirsi nell’”Arca” (una grande costruzione voluta dallo stesso Samuele). Quest’arca, nella 
logica di questo gruppo, simboleggia la decisione del Signore di far nascere la Nuova Gerusalemme, 
descritta nel libro dell’Apocalisse, a Gallinaro. Chiaramente, per un qualsiasi conoscitore delle Sacre 
Scritture, tale affermazione risulta palesemente assurda. 
Guardatevi dai falsi profeti i quali vengono verso di voi in vesti da pecore, ma dentro sono lupi rapaci. 
(Matteo 7:15) 

Redazione Papaboys (Fonte www.veniteadme.org) 

Con riferimento al documento dei Papaboys nel fare i nomi senza paura dico che, il coraggio cristiano, 
sarebbe anche quello di nominare gli uomini politici responsabili del malessere mondiale. Fare i nomi! 
Sia per quanto riguarda i politici italiani che quelli stranieri. Nessun papa, che io ricordi, si è 
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particolarmente distinto nel fare certi nomi con coraggio. Questa diplomazia poco coraggiosa non è 
accettabile da parte di una Chiesa che dice di essere cristiana. 

 Ho riportato il documento dei Papaboys unicamente per fare le mie osservazioni su alcuni temi e per 
criticare gli atteggiamenti della Chiesa Cattolica, che spesso, sono simili a quelli attribuiti ai vari 
personaggi che sono stati analizzati. Non do giudizi sui personaggi; non confermo la veridicità di 
quello che viene riportato di loro e non potrei nemmeno farlo, in quanto, non mi sono documentato 
personalmente. 

LA CHIESA CATTOLICA AFFERMA CHE I SACRAMENTI 
SONO STATI ISTITUITI DA GESÙ. 

Facendo una ricerca capillare di ciò che è scritto nei vangeli viene 
qualche dubbio. 

Questo dice la Chiesa. 

SEZIONE SECONDA  
«I SETTE SACRAMENTI DELLA CHIESA» 

1210 I sacramenti della Nuova Legge sono istituiti da Cristo e sono sette, ossia: il Battesimo, la 
Confermazione, l'Eucaristia, la Penitenza, l'Unzione degli infermi, l'Ordine e il Matrimonio. I sette 
sacramenti toccano tutte le tappe e tutti i momenti importanti della vita del cristiano: grazie ad essi, la vita 
di fede dei cristiani nasce e cresce, riceve la guarigione e il dono della missione. In questo si dà una certa 
somiglianza tra le tappe della vita naturale e quelle della vita spirituale. 

IL BATTESIMO 

Il Battesimo, inteso come rito, era presente nella religione giudaica prima della nascita di Gesù. Anche 
Gesù accettò di farsi battezzare nel fiume Giordano da Giovanni il battista. Per quanto riportato nei 
Vangeli, Gesù assecondò il rito del Battesimo con acqua, ma non battezzava personalmente. 

In Giovanni 3 e 4 si descrive un episodio. 

Giovanni 3, 22-23 

22Dopo queste cose, Gesù andò con i suoi discepoli nella regione della Giudea; e là si trattenne con loro, e 
battezzava. 23Anche Giovanni battezzava a Ennòn, vicino a Salìm, perché c'era là molta acqua; e la gente 
andava a farsi battezzare. 

Giovanni 4, 1-3 

1Quando il Signore venne a sapere che i farisei avevan sentito dire: Gesù fa più discepoli e battezza più di 
Giovanni 2- sebbene non fosse Gesù in persona che battezzava, ma i suoi discepoli -, 3lasciò la Giudea e si 
diresse di nuovo verso la Galilea. 

Nel Vangelo di Matteo (Matteo 28, 18-19) e solo in quello, viene descritto Gesù Risorto che parla ai 
discepoli e dice: 
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 "…mi è stato dato ogni potere in cielo e in terra. 19Andate dunque e ammaestrate tutte le nazioni, 
battezzandole nel nome del Padre e del Figlio e dello Spirito santo, insegnando loro tutto ciò che vi ho 
comandato. “. 

A me personalmente non è chiaro se Gesù si riferisca anche al rito o se per Battesimo intenda ammaestrare, 
impartire gli insegnamenti. 

E’ chiaro che la Chiesa ha dato molta importanza al rito. E’ un punto di vista che legittima l’istituzione del 
rito del Battesimo (Sacramento) da parte di Gesù. 

Nei Vangeli e negli Atti degli Apostoli sono descritti altri episodi sul Battesimo 

Vangelo secondo Marco capitolo 16 

15Gesù disse loro: "Andate in tutto il mondo e predicate il vangelo ad ogni creatura. 16Chi crederà e sarà 
battezzato sarà salvo, ma chi non crederà sarà condannato. 

Atti degli apostoli capitolo 1 

3Egli si mostrò ad essi vivo, dopo la sua passione, con molte prove, apparendo loro per quaranta giorni e 
parlando del regno di Dio. 4Mentre si trovava a tavola con essi, ordinò loro di non allontanarsi da 
Gerusalemme, ma di attendere che si adempisse la promessa del Padre "quella, disse, che voi avete udito da 
me: 5Giovanni ha battezzato con acqua, voi invece sarete battezzati in Spirito Santo, fra non molti giorni". 

Ogni volta che Gesù interviene sul Battesimo, non lo rammenta mai come rito disgiunto dalla Sua Parola o 
dallo Spirito Santo. 

 Si può aggiungere un particolare: il Battesimo, nella tradizione ebraica, veniva concesso agli adulti che 
erano in grado di comprendere la parola. Adesso, nella tradizione cattolica, viene concesso ai neonati. È 
evidente che si vuole dare importanza al rito, che diventa una magia. 

Al di là di tutti gli episodi descritti, io ho ben chiara una cosa: il rito del Battesimo non cambia la persona: 
non c’è nessuna discesa di Spirito Santo conseguente al rito. L’unico Battesimo possibile è accogliere il 
comandamento di Gesù, ovvero, amare il prossimo come sé stessi può spalancare le porte alla discesa dello 
Spirito Santo. 

LA CONFERMAZIONE 

La Confermazione, meglio conosciuta come Cresima, non è altro che la seconda parte del Battesimo 
che ha subito una scissione. Ha il suo rito ed utilizza come elemento l’olio “Santo”, il Crisma 
(impropriamente chiamato olio Santo, è un olio che viene benedetto dal Vescovo, il quale recita una 
formula per renderlo tale). Di solito si impartisce ai bambini dagli 11 ai 13 anni. 

 

L’EUCARISTIA 

L’eucaristia, cena del Signore, ha come elementi il pane e il vino consacrati dal sacerdote che 
diventano, secondo i cattolici, il Corpo ed il sangue di Cristo mediante la recita della formula di 
consacrazione. 

 Esiste una parola apposita che indica questo presunto cambiamento di stato: transustanziazione, o 
transustanziazione, la quale, è ritenuta la conversione di tutta la sostanza del pane nella sostanza del Corpo 
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di Cristo e di tutta la sostanza del vino nella sostanza del Suo Sangue. Secondo i cattolici, questa 
conversione, si attua nella preghiera eucaristica, mediante l'efficacia della parola di Cristo e dell'azione dello 
Spirito Santo; tuttavia, le caratteristiche sensibili del pane e del vino, rimangono inalterate. 

Una trasformazione che non è rilevabile dai nostri sensi e neanche da analisi sofisticate con sofisticati 
strumenti, ovvero una cosa inesistente, alla quale si deve credere per fede. 

 Qui si da a Dio dell’incapace, perché non è stato in grado di fornirci sensi che possano rilevare questa 
presenza. Ma non ci avrebbe dato nemmeno l’intelligenza per poter costruire apparecchiature in grado di 
rivelare questa carne e questo sangue. 

Che pane e vino non migliorino dopo la Consacrazione è evidente. Il vino contiene l’alcool che, in grandi 
quantità, è tossico per il fegato e rimane tale anche dopo la Consacrazione al punto che i cattolici sono stati 
costretti a sostituirlo con il mosto analcolico per i preti astemi, con problemi di alcolismo o allergia. 

 Per quanto riguarda il pane è la stessa cosa: l’ostia con il glutine rimane tale anche dopo la consacrazione e 
fa male ai celiaci: i cattolici sono stati costretti a ridurre il contenuto di glutine, ma non lo hanno voluto 
eliminare completamente affinché non fosse snaturato il gesto che si compì nell’ultima cena. L’ultimo a 
pronunciarsi sulla questione fu Papa Ratzinger che ribadì questa necessità.  

 Quelle parole che sono scritte nel Vangelo (Chi non mangia il mio corpo e non beve il mio sangue non avrà 
la vita eterna) mi lasciano molto perplesso. Le ha pronunciate Gesù? Di fatto, per questa frase, la Chiesa si 
arroga il potere di consacrare. Personalmente, al posto di Gesù, in quell’occasione, non avrei detto quella 
frase oscura, lasciandola alle interpretazioni ma avrei detto: “Se non vi amerete gli uni gli altri come io ho 
amato voi non avrete la vita eterna”. Per me la frase più importante che Gesù ha detto nell’ultima cena è: 
“Amatevi gli uni gli altri, come io vi ho amato”. Il resto può essere stato falsificato da chiunque per motivi di 
potere. 

 L’ultima cena, casomai, mette in evidenza la condivisione del pasto, del bene materiale. Se la comunione 
che si svolge in chiesa fosse ridotta al gesto di condivisione avrebbe un senso. 

La Chiesa ha spesso usato toni molto duri contro chi era ritenuto eretico. Anche i Papaboys usano toni molto 
duri contro alcuni personaggi ritenuti falsi profeti. Usando gli stessi toni si può dire che la consacrazione è 
satanismo. 

Se è vero che tutto è stato creato da Dio, tutto è già Sacro e non può essere ulteriormente consacrato: nessun 
uomo ha il potere di consacrare qualcosa che è già Sacro. 

 Gesù non ha mai usato la parola consacrerete. I dettagli sono importanti. 

 La “Consacrazione” è una bestemmia: un tentativo di confinare, dopo una lettura “magica” una meraviglia 
come il corpo umano, dentro un pezzo di pane ed un calice di vino. 

Le particole “consacrate” che avanzano, dopo essere state toccate dalle mani del prete, vengono conservate 
dentro la pisside e riposte nel tabernacolo: non vengono buttate perché, appunto, sono considerate Corpo di 
Cristo e vengono utilizzate nelle funzioni successive. Non hanno scadenza come tutti gli alimenti. Non 
vengono rispettate norme igieniche per ciò che è ritenuto Corpo di Cristo. 

Attenzione all’acqua benedetta; sempre benedetta con una formula recitata dai sacerdoti. Nelle acquasantiere 
dove inzuppano le mani tutti, si possono nascondere pericolosissimi batteri, è normale, ed è stato confermato 
da analisi chimiche effettuate su queste acque. Attenti a non bagnarvi le mucose, attenti a occhi, narici e 
bocca. Non segnate i vostri bambini con l’acqua delle acquasantiere. 

https://it.wikipedia.org/wiki/Spirito_Santo
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Queste presunte capacità del clero di operare magie indimostrabili ma richieste per fede, si sono rivelate e si 
rivelano ancora oggi, uno strumento efficace per disciplinare una popolazione alla propria dottrina in quanto 
conferiscono un’immagine di infallibilità a chi è capace di operare tali “prodigi”. Ovvero, il fedele è indotto 
a pensare che chi è capace di trasformare il pane ed il vino in corpo e sangue detenga, per concessione 
divina, la verità assoluta, la vera dottrina, la giusta dottrina. La colpa non è tutta dei preti, dei vescovi o dei 
papi: è un errore umano che si tramanda da secoli. 

L’inaccettabile pratica della consacrazione, che non ha evidenza scientifica a sostegno, diventa uno dei 
motivi che tiene le persone lontane dal cristianesimo che viene percepito come un inganno. È un Dio mal 
presentato. 

Ma si può aggiungere altro: il documento dei Papaboys sui falsi profeti  non è completo. Nel Vangelo di 
Matteo c’è scritto anche: 

Matteo capitolo 24 

21 Poiché vi sarà allora una tribolazione grande, quale mai avvenne dall'inizio del mondo fino a ora, né mai 
più ci sarà. 22 E se quei giorni non fossero abbreviati, nessun vivente si salverebbe; ma a causa degli eletti 
quei giorni saranno abbreviati. 23 Allora se qualcuno vi dirà: Ecco, il Cristo è qui, o: È là, non ci credete. 
24 Sorgeranno infatti falsi cristi e falsi profeti e faranno grandi portenti e miracoli, così da indurre in 
errore, se possibile, anche gli eletti. 25 Ecco, io ve l'ho predetto. 

I falsi Profeti stanno dicendo che Cristo è presente nell’ostia e nel vino consacrati da molto tempo. 

LA PENITENZA 

Questo dice la Chiesa. 

E’ il “sacramento” della penitenza, della riconciliazione, della conversione e del perdono. 

1. Che cos'è il sacramento della Penitenza? 

La Penitenza, detta anche Confessione, è il sacramento istituito da Gesù Cristo per rimettere i peccati 
commessi dopo il Battesimo. 

2. Quando Gesù Cristo ha istituito il sacramento della Penitenza? 

Gesù Cristo ha istituito il sacramento della Penitenza il giorno della sua risurrezione, quando entrato nel 
cenacolo solennemente diede ai suoi Apostoli la facoltà di rimettere i peccati. 

3. Come Gesù Cristo diede ai suoi Apostoli la facoltà di rimettere i peccati? 

Gesù Cristo diede ai suoi Apostoli la facoltà di rimettere i peccati, soffiando sopra di loro, e dicendo: 
Ricevete lo Spirito Santo: i peccati di coloro ai quali voi li rimetterete, saranno rimessi; ed i peccati di 
coloro ai quali voi li riterrete, saranno ritenuti. 

Di questo potere assegnato agli apostoli, quello di rimettere i peccati, si trova traccia unicamente nel Vangelo 
di Giovanni. 

Anni fa conobbi una suora cattolica e teologa che non era d’accordo sul fatto che solo gli uomini potessero 
diventare sacerdoti. La suora spiegava che nella Bibbia vi sono frasi aggiunte, non si sa da chi, che possono 
essere tolte senza compromettere il resto. Sembra proprio un caso simile: la frase “a chi rimetterete i peccati 
saranno rimessi e a chi non li rimetterete, resteranno non rimessi” può essere tolta e non incide né su ciò che 
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è scritto prima né su ciò che è scritto dopo. 
Probabilmente qualcuno si è voluto dare un grande potere. 

Ma c’è da dire altro che invalida questo “Sacramento”: Il libero arbitrio non esiste, per cui, non esiste né il 
peccato né il peccatore anche se esiste il male. 

Arbitrio significa capacità di scelta nell’operare e nel giudicare. 

La libertà di scegliere, la libertà delle proprie azioni, esiste solo se si ha una piena consapevolezza di ciò che 
si sta facendo: cosa impossibile. Il libero arbitrio, o c’è o non c’è, non si può dire di avere un po’ di libero 
arbitrio. I nostri atti sono dettati dalla nostra conoscenza, dal nostro coraggio e dalla nostra paura, ma anche 
dalle capacità intellettive individuali o dalle condizioni di vita che ci vengono imposte, come la schiavitù o la 
vita all’interno di un regime dittatoriale. Nessuno è completamente libero nelle sue azioni. La libertà di fare 
le proprie scelte si ha solo con una perfetta conoscenza di ciò che è bene e ciò che è male: cosa impossibile. 
Ultimamente anche la scienza è orientata ad escludere il libero arbitrio: è stato scientificamente provato che, 
sentimenti ed emozioni umane sono indotti da processi neuronali. Osservando il cervello degli animali si può 
perfino prevedere il comportamento che essi adotteranno. Nel cervello umano ci sono gli stessi neuroni e le 
stesse sostanze presenti in quello degli animali. Aumenta solo il numero di cellule che lo compongono e la 
complessità delle connessioni neuronali. Il nostro pensiero deriva da processi condizionati da molti fattori: 
ormoni, neurotrasmettitori, connessioni sinaptiche etc.; sono questi fattori che determinano il comportamento 
di una persona: ciò che ci induce a scegliere dipende dall'organizzazione del cervello, dagli ormoni ed altre 
sostanze. Nell’istituto di Francoforte è stata studiata la reazione dei neuroni conseguente agli stimoli esterni: 
i risultati hanno evidenziato che nel cervello non esiste un centro nel quale confluisca questa attività, un 
centro anatomico dove l'io abbia completa percezione della sua esistenza. Ci illudiamo di decidere, in realtà 
le decisioni vengono già stabilite dal cervello. In pratica siamo gli osservatori di ciò che facciamo. Nel 
Vangelo di Luca, al versetto 34 del capitolo 22 è riportata una frase particolare di Gesù che vale la pena di 
analizzare attentamente: “Padre perdona loro perché non sanno quello che fanno”. Secondo Luca Gesù la 
pronunciò mentre i soldati romani si accingevano a crocifiggerlo e, badate bene, non si riferiva a quelli che 
stavano commettendo un piccolo errore, ma un grande errore. Gesù trattò da poco sapienti (incapaci di 
distinguere il bene dal male) tutti quelli che lo stavano crocifiggendo e, ovviamente, tutti quelli del popolo 
che avevano acclamato alla sua crocifissione. Questa ignoranza è presente, a vari livelli, in tutti gli uomini. 
La libertà di scegliere è sempre una conseguenza della propria sapienza. La sapienza personale incide sulle 
scelte e le condiziona. Secondo me l’inesistenza del libero arbitrio è l’ultima rivelazione di Cristo. 
L’inesistenza del libero arbitrio cancella anche la colpa. Non può esserci colpa se non c’è una 
consapevolezza di ciò che si sta facendo. Quante volte abbiamo sentito dire riferito ai ragazzi negligenti: 
poverino, non è colpa sua… suo padre è così… sua madre è così… Ma i genitori di suo padre e di sua madre 
come erano? E’ i suoi bisnonni come erano? E così via… Se ci mettiamo a cercare il primo colpevole 
arriviamo al Big Bang, alla Creazione. 

Il bene e il male esistono, ma si evidenziano solo in seguito ad un percorso di esperienza personale, che per 
taluni può essere breve e per altri lungo; in genere dopo che si sono visti i risultati di un’azione. I confini tra 
bene e male non sono mai netti. Non si possono enunciare leggi che definiscano nei dettagli il bene e il male: 
lo stesso atto, compiuto in situazioni diverse, può essere buono o malvagio. Le persone più sagge valutano 
come agire ogni volta che gli si presentano le scelte da fare: è l’unico modo che permette di sbagliare di 
meno. C’e bisogno di crescere nella sapienza: chi è a livelli migliori può aiutare gli altri a crescere, con l’arte 
della pazienza, con spirito di sacrificio, subendo il rifiuto e l’aggressione di chi ha bisogno di crescere: non 
c’è altra via. La frase di Cristo risulta anche essere contraddittoria in quanto nega il libero arbitrio e allo 
stesso tempo richiede il perdono. Non dimentichiamo mai che Cristo parlava ad un popolo di 2000 anni fa e 
non poteva rivoluzionare più di tanto il pensiero di quei tempi; doveva usare diplomazia ed assecondare in 
parte le convinzioni, gli usi, i costumi e la morale di quel popolo. Tutto quello che diceva e consigliava era 
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inserito in quel contesto e non può essere perfettamente valido ai giorni nostri. Bibbia e Vangeli dovrebbero 
essere letti tenendo anche conto che Cristo, benché fosse un grandissimo sapiente per quel tempo, fece il suo 
percorso di conoscenza. 

Continuare a sostenere l’esistenza del libero arbitrio, del peccato e del peccatore ai giorni nostri è da 
ricercarsi anche nella difficoltà degli uomini ad accettare il nuovo che mette in crisi il vecchio e nella paura 
di taluni di perdere un potere: quello di diffondere il proprio pensiero. 

L’uomo, per sua natura tende a conservare le vecchie abitudini e le vecchie credenze, specialmente se queste 
durano da una vita intera: la mente ha bisogno delle proprie convinzioni come di una droga. Cambiare i 
propri comportamenti rappresenta uno sforzo mentale ed emotivo al quale ci si abitua molto lentamente. 
Anche di fronte a fatti evidenti, la prima reazione umana è quella di evitare la fatica del cambiamento: è un 
fattore costituzionale. 

Non c’è peccato, non c’è peccatore e non c’è bisogno né di confessione né di perdono: c’è sempre bisogno di 
confronto, tra pari; c’è bisogno di analisi su ciò che è bene e su ciò che è male: un confronto tra uomini, che 
valutino caso per caso. La confessione da per scontato che il confessore abbia capacità sufficienti per 
analizzare gli atti del confessato, in modo da poter dare anche un consiglio. 

Il sacerdote confessore è ritenuto il tramite per ottenere il perdono di Dio. Per quanto mi riguarda, avendo 
praticato per molti anni la religione cattolica, mi è capitato di chiedere consiglio, in confessione, a sacerdoti 
diversi che mi hanno dato indicazioni opposte per lo stesso caso. Ho fatto come mi pareva meglio. E’ proprio 
sulla necessità della confessione che la Chiesa, ultimamente sta insistendo. Per cinquant’anni ho praticato la 
Chiesa, mi sono confessato ed ho cercato di capire ciò che era incomprensibile: adesso basta. 
Convenzionalmente si può continuare a parlare di peccato e di peccatore per capirsi. Fintanto ché non sarà 
chiara l’inesistenza del libero arbitrio potremo parlare in questi termini per non generare discussioni. Negare 
il libero arbitrio non vuol dire non proteggersi da persone pericolose, violente… 

 Quando c’è in giro un cane rabbioso che morde non lo si può lasciare libero di mordere, occorre mettere una 
barriera tra l’aggressore e l’aggredito per impedire che possa mordere. Si mette una museruola al cane o lo si 
mette dentro un recinto, dopodiché ci si preoccupa della sua salute con cure adeguate, sperando che guarisca, 
altrimenti è bene che rimanga in gabbia. Riconoscere l’inesistenza del libero arbitrio può placare anche gli 
animi desiderosi di vendetta. 

Anche Gesù, secondo i Vangeli, ha parlato di peccato e dannazione eterna 

VANGELO DI MATTEO CAPITOLO 5: 21Avete inteso che fu detto agli antichi: Non uccidere; chi avrà 
ucciso sarà sottoposto a giudizio. 22Ma io vi dico: chiunque si adira con il proprio fratello, sarà sottoposto a 
giudizio. Chi poi dice al fratello: stupido, sarà sottoposto al sinedrio; e chi gli dice: pazzo, sarà sottoposto al 
fuoco della Geenna. 

 
VANGELO DI MATTEO CAPITOLO 18: 7Guai al mondo per gli scandali! È inevitabile che avvengano 
scandali, ma guai all'uomo per colpa del quale avviene lo scandalo! 
8Se la tua mano o il tuo piede ti è occasione di scandalo, taglialo e gettalo via da te; è meglio per te entrare 
nella vita monco o zoppo, che avere due mani o due piedi ed essere gettato nel fuoco eterno. 9E se il tuo 
occhio ti è occasione di scandalo, cavalo e gettalo via da te; è meglio per te entrare nella vita con un occhio 
solo, che avere due occhi ed essere gettato nella Geenna del fuoco. 
 

VANGELO DI MATTEO CAPITOLO 25: 41Poi dirà a quelli alla sua sinistra: Via, lontano da me, maledetti, 
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nel fuoco eterno, preparato per il diavolo e per i suoi angeli. 

L’evangelista Luca riporta le parole contenute nel vecchio testamento, pronunciate dal Profeta Isaia, che 
contrastano con l’idea della dannazione eterna. 

 VANGELO DI LUCA CAPITOLO 3: 

 6Ogni uomo vedrà la salvezza di Dio! 

Dio, alla fine, salverà tutti gli uomini. Nessuno andrà in una condizione infernale eterna. 

Ecco perché bisogna sempre tenere presente che Gesù poteva anche dire cose non esatte: usare un linguaggio 
adeguato alle convinzioni di chi lo ascoltava per indurlo ad un certo tipo di comportamento utile, e questo, 
può averlo fatto molte volte, in ogni sua affermazione. 

Lo sappiamo tutti che non abbiamo il libero arbitrio: tutti agiamo per le nostre capacità, per le nostre certezze 
e per le nostre incertezze; dunque, cominciamo a dirlo. Se ci ostiniamo a cercare la colpa negli altri, gli altri 
cercheranno sempre il colpevole in noi. 

La Chiesa non ha nessuna intenzione di retrocedere sul potere di perdonare. 

Questo è il rituale del sacerdote alla fine della confessione. 

Dio, Padre di misericordia, 
che ha riconciliato a sé il mondo 
nella morte e risurrezione del suo Figlio, 
e ha effuso lo Spirito Santo 
per la remissione dei peccati, 
ti conceda, mediante il ministero della Chiesa, 
il perdono e la pace. 
E io ti assolvo dai tuoi peccati 
nel nome del Padre e del Figlio 
e dello Spirito Santo.” 
 

UNZIONE DEI MALATI 

Questo dice la Chiesa 

Nella formula ordinaria, Il rito consiste nell’unzione del capo e delle mani del malato unite alle parole: 
“Per questa santa Unzione e la sua piissima misericordia ti aiuti il Signore con la grazia dello Spirito 
Santo”. L’elemento è l’olio benedetto dal Vescovo. 

Secondo la Chiesa, questo “Sacramento”, in taluni casi, può guarire i malati. 

La Chiesa prende spunto per questo “Sacramento” dal Vangelo di Marco, dove sta scritto che i discepoli 
scacciavano i demoni e guarivano gli infermi ungendo con olio. 

Questo è il testo: 

Marco 6, 12-13 

12E partiti, predicavano che la gente si convertisse, 13scacciavano molti demòni, ungevano di olio molti 
infermi e li guarivano. 
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Come al solito, Gesù non ha mai partecipato all’unzione, non ha mai benedetto olio e non ha mai detto a 
nessuno di ungere. 

L’ORDINE 

L’Ordine è il “Sacramento” che conferisce il potere, a taluni, di divenire ministri di Dio e prevede gerarchie 
(sacerdoti, vescovi ,cardinali, papi). 

Solo nel Vangelo di Matteo compare l’affidamento da parte di Gesù della sua Chiesa al discepolo Simon 
Pietro. 

Questo è il testo: 

Matteo 16: 18-19 

18E io ti dico: Tu sei Pietro e su questa pietra edificherò la mia chiesa e le porte degli inferi non prevarranno 
contro di essa. 19A te darò le chiavi del regno dei cieli, e tutto ciò che legherai sulla terra sarà legato nei 
cieli, e tutto ciò che scioglierai sulla terra sarà sciolto nei cieli". 

È possibile che Gesù abbia voluto affidare la sua Chiesa a Pietro. Il guaio è che c’è stato poco ascolto dello 
Spirito Santo. 

IL MATRIMONIO 

Questo dice la Chiesa 

1. Che cos'è il sacramento del Matrimonio? 

Il Matrimonio è un sacramento, istituito da nostro Signore Gesù Cristo, che stabilisce una santa e 
indissolubile unione tra l'uomo e la donna, e dà loro la grazia di amarsi l'un l'altro santamente e di allevare 
cristianamente i figli. 

2. Da chi fu istituito il Matrimonio? 

Il Matrimonio fu istituito da Dio stesso nel paradiso terrestre, e nel nuovo Testamento fu elevato da Gesù 
Cristo alla dignità di sacramento. 

3. Perché si dice che il vincolo del matrimonio è indissolubile? 

Si dice che il vincolo del matrimonio è indissolubile ossia che non si può sciogliere se non per la morte di 
uno dei coniugi, perché così ha stabilito Dio fin da principio, e così ha solennemente proclamato nostro 
Signore Gesù Cristo. 

4. Quali effetti produce il sacramento del Matrimonio? 

Il sacramento del Matrimonio: 1º dà l'aumento della grazia santificante; 2º conferisce la grazia speciale per 
adempiere fedelmente tutti i doveri matrimoniali. 

5. Che intenzione deve avere chi contrae matrimonio? 

Chi contrae matrimonio deve avere l'intenzione: 1º di fare la volontà di Dio, che lo chiama a tale stato; 2º di 
operare in esso la salvezza della propria anima; 3º di allevare cristianamente i figli, se Dio concede di 
averne. 

6. Quali sono le principali obbligazioni delle persone congiunte in matrimonio? 
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Le persone congiunte in matrimonio devono: 1º custodire inviolata la fedeltà coniugale e comportarsi 
sempre cristianamente in tutto; 2º amarsi scambievolmente, sopportandosi a vicenda con pazienza, e vivere 
in pace e concordia; 3º se hanno dei figli, pensare seriamente a provvederli secondo il bisogno; dar loro 
un'educazione cristiana; e lasciare ad essi la libertà di scegliere quello stato a cui da Dio sono chiamati. 

7. Può l'autorità civile sciogliere col divorzio il vincolo del matrimonio cristiano? 

No, il vincolo del matrimonio cristiano non può essere sciolto dall'autorità civile, perché questa non può 
ingerirsi in materia di sacramenti, e separare ciò che Dio ha congiunto. 

8. Se gli sposi convivessero tra loro col solo matrimonio civile, in che condizione si troverebbero? 

Se gli sposi convivessero tra loro col solo matrimonio civile sarebbero in stato di continuo peccato mortale, 
e la loro unione resterebbe sempre illegittima innanzi a Dio e alla Chiesa. 

Il matrimonio esisteva già nella preistoria, poi è divenuta un’istituzione che obbliga alla firma di un 
contratto. Sia il matrimonio civile che quello religioso obbligano alla firma di un contratto. Il matrimonio è 
l’esigenza dell’umanità a protezione della famiglia, la propria famiglia, la propria prole. Il matrimonio nasce 
come esigenza per costituire un nucleo che deve essere riconosciuto e rispettato dall’esterno. Per 
sopravvivere, la famiglia deve contare molto su se stessa, sulle proprie forze. Anche i migliori stati 
democratici preferiscono affidare alle famiglie la propria sopravvivenza. Anche i migliori stati democratici 
non garantiscono uno stato sociale degno di questo nome. Uno Stato giusto dovrebbe garantire il benessere a 
tutti. 

Gesù non ha mai celebrato matrimoni e non ha mai unito mediante le sue parole nessuna coppia. Non ha mai 
contestato il matrimonio: lo ha accettato e lo ha commentato perché è stato tirato in ballo dal popolo nel 
merito delle regole riguardanti il matrimonio. 

Matteo 19, 6-9 

[…Quello dunque che Dio ha congiunto, l’uomo non lo separi”. Gli obiettarono: “Perché allora Mosè ha 
ordinato di darle l’atto di ripudio e mandarla via?”. Rispose loro Gesù: “Per la durezza del vostro cuore 
Mosè vi ha permesso di ripudiare le vostre mogli, ma da principio non fu così. Perciò io vi dico: Chiunque 
ripudia la propria moglie, se non in caso di concubinato, e ne sposa un’altra commette adulterio”. 

Sembra che Gesù si riferisca all’unione spontanea di un uomo e di una donna ed è già matrimonio senza 
bisogno di intermediari. 

Secondo questo Vangelo Gesù ammette l’atto di ripudio in caso di concubinato, che equivale ad un 
allontanamento peggiore del divorzio di oggi, perché era solo l’uomo che poteva dare l’atto di ripudio alla 
donna, la quale era condannata a prostituirsi per sopravvivere. Ma quelle parole aggiunte, tra due virgole (se 
non in caso di concubinato), come mi faceva notare la suora teologa che ho conosciuto, si possono togliere e 
il discorso fila benissimo. Insomma: Gesù era a protezione dei più deboli e parlava alla società di quel tempo 
e invitava gli uomini a non mettere le proprie mogli in condizioni di sofferenza. 

La Chiesa non dice mai che Gesù ammetteva l’atto di ripudio, se ne guarda bene. Screditerebbe la veridicità 
di quello che è riportato nei vangeli. 

Dunque, è la Chiesa che ha istituito il matrimonio in nome di Cristo. 

Cristo non si è mai interessato di matrimoni. 

MA COSA STA SCRITTO NELLA SACRA BIBBIA? UN LIBRO D’AMORE PENSERETE VOI. 
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Non è tutto amore. 

VECCHIO TESTAMENTO 

Numeri capitolo 15 

Un uomo raccolse della legna di sabato. Per ordine divino dato a Mosè, la comunità lo condusse fuori 
dall’accampamento e lo lapidò, e quello morì. 

Numeri capitolo 25 

Il Signore disse a Mosè: "Prendi tutti i capi del popolo e fa' appendere al palo i colpevoli, davanti al Signore, 
al sole, perché l'ira ardente del Signore si allontani da Israele". 

Numeri capitolo 31 

 Su comando di Dio gli israeliti uccisero tutti i maschi di Madian compresi i fanciulli e i bambini e tutte le 
donne incinte. fecero prigioniere le altre donne per sé e depredarono tutto. 

Deuteronomio capitolo 2 

 Sotto la guida di Dio, gli israeliti sterminarono tutti gli uomini, le donne ed i bambini di Sicon ed 
asportarono per sé il bestiame e tutto quello che potevano trasportare. 

 

Deuteronomio capitolo 3 

 Sotto la guida di Dio, gli israeliti sterminarono gli uomini, le donne ed i bambini di Og. Saccheggiarono il 
bestiame e tutto quello che potevano trasportare. 

Deuteronomio capitolo 20 

 Dio stabilì le regole della guerra ordinando il massacro di tutti gli uomini mentre donne, bambini e bestiame 
dovevano essere presi come preda. 

Nelle città degli hittiti, degli amorrei, dei cananei, dei perizziti, degli evei e dei gebusei, Dio ordina di 
sterminare qualunque essere respiri. 

Giosuè capitolo 6 

 Sotto la direzione di Dio Giosuè distrusse l’intera città di Gèrico con la punta della spada; uomini, donne e 
bambini inclusi. Tenne l’argento, l’oro, il bronzo ed il ferro per Dio e, infine, diede fuoco alla città. 

Questo Dio che dava ordini agli israeliti era il Dio di Israele, non era un Dio per tutti. È evidente che 
ogni popolo si è costruito un Dio a proprio favore. Così nascono le religioni. 

NUOVO TESTAMENTO 

Matteo, 8: 21-22 

21E un altro dei discepoli gli disse: "Signore, permettimi di andar prima a seppellire mio padre". 22Ma Gesù 
gli rispose: "Seguimi e lascia i morti seppellire i loro morti". 

Matteo, 4 
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17Da allora Gesù cominciò a predicare e a dire: "Convertitevi, perché il regno dei cieli è vicino". 

Dopo 2000 anni stiamo ancora aspettando. 

Lettera ai romani, 1: 26-27 – Paolo apostolo dice che uomini e donne omosessuali meritano la morte. 

VANGELO DI MATTEO CAPITOLO 5: 21Avete inteso che fu detto agli antichi: Non uccidere; chi avrà 
ucciso sarà sottoposto a giudizio. 22Ma io vi dico: chiunque si adira con il proprio fratello, sarà sottoposto a 
giudizio. Chi poi dice al fratello: stupido, sarà sottoposto al sinedrio; e chi gli dice: pazzo, sarà sottoposto al 
fuoco della Geenna. 

 
VANGELO DI MATTEO CAPITOLO 18: 7Guai al mondo per gli scandali! È inevitabile che avvengano 
scandali, ma guai all'uomo per colpa del quale avviene lo scandalo! 
8Se la tua mano o il tuo piede ti è occasione di scandalo, taglialo e gettalo via da te; è meglio per te entrare 
nella vita monco o zoppo, che avere due mani o due piedi ed essere gettato nel fuoco eterno. 9E se il tuo 
occhio ti è occasione di scandalo, cavalo e gettalo via da te; è meglio per te entrare nella vita con un occhio 
solo, che avere due occhi ed essere gettato nella Geenna del fuoco. 
 

VANGELO DI MATTEO CAPITOLO 25: 41Poi dirà a quelli alla sua sinistra: Via, lontano da me, maledetti, 
nel fuoco eterno, preparato per il diavolo e per i suoi angeli. 

Gesù conferma l’esistenza dell’inferno e della dannazione eterna. 

Nel Vangelo di Marco Gesù dice cose diverse. 

Marco capitolo 1 

28In verità vi dico: tutti i peccati saranno perdonati ai figli degli uomini e anche tutte le bestemmie che 
diranno; 29ma chi avrà bestemmiato contro lo Spirito santo, non avrà perdono in eterno: sarà reo di colpa 
eterna". 30Poiché dicevano: "È posseduto da uno spirito immondo". 

Sembra che Gesù non dicesse sempre le stesse cose, ma regolasse il suo linguaggio in base alla 
comprensione di chi aveva davanti. 

Ma cos’è la Bestemmia contro lo Spirito Santo? La Chiesa da varie definizioni, io do la mia. 

La bestemmia contro lo Spirito Santo consiste nell’ostinarsi ad affermare il falso anche quando si è capito 
che è falso. È l’ostacolo che mettiamo alle nuove rivelazioni che nascono nella nostra coscienza. È il rifiuto 
della realtà che deriva dall’osservazione e molto altro. 

Se non c’è libero arbitrio non può esserci dannazione eterna 

LA CHIESA È PREVALENTEMENTE MORTIFICATRICE DELLA CARNE. 
QUESTO PENSIERO DERIVA IN GRAN PARTE DALLE LETTERE DI SAN PAOLO. 
 
Siamo abituati a considerare i santi come persone infallibili (è la Chiesa che decide chi sono i santi), ma se 
andiamo a vedere i dettagli, sono persone come le altre che hanno espresso i loro pensieri, talvolta discutibili. 
Ecco alcune affermazioni di San Paolo le quali dimostrano che esprimeva anche pensieri discriminatori ed 
oggi inaccettabili. San Paolo disprezzava la condizione umana ed invitava tutti a concentrarsi sul Regno dei 
cieli annunciato da Gesù Cristo. 
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Prima lettera ai Corinzi Capitolo 7: 4La moglie non è padrona del proprio corpo, ma lo è il marito; allo 
stesso modo anche il marito non è padrone del proprio corpo, ma lo è la moglie. 

Prima lettera ai Corinzi Capitolo 11: 3Voglio però che sappiate che di ogni uomo il capo è Cristo, e capo 
della donna è l’uomo, e capo di Cristo è Dio. 4Ogni uomo che prega o profetizza con il capo coperto, manca 
di riguardo al proprio capo. 5Ma ogni donna che prega o profetizza a capo scoperto, manca di riguardo al 
proprio capo, perché è come se fosse rasata. 6Se dunque una donna non vuole coprirsi, si tagli anche i 
capelli! Ma se è vergogna per una donna tagliarsi i capelli o radersi, allora si copra. 
7L’uomo non deve coprirsi il capo, perché egli è immagine e gloria di Dio; la donna invece è gloria 
dell’uomo. 8E infatti non è l’uomo che deriva dalla donna, ma la donna dall’uomo; 9né l’uomo fu creato per 
la donna, ma la donna per l’uomo. 10Per questo la donna deve avere sul capo un segno di autorità a motivo 
degli angeli. 11Tuttavia, nel Signore, né la donna è senza l’uomo, né l’uomo è senza la donna. 12Come infatti 
la donna deriva dall’uomo, così l’uomo ha vita dalla donna; tutto poi proviene da Dio. 13Giudicate voi 
stessi: è conveniente che una donna preghi Dio col capo scoperto? 14Non è forse la natura stessa a 
insegnarci che è indecoroso per l’uomo lasciarsi crescere i capelli, 15mentre è una gloria per la donna 
lasciarseli crescere? La lunga capigliatura le è stata data a modo di velo. 16Se poi qualcuno ha il gusto della 
contestazione, noi non abbiamo questa consuetudine e neanche le Chiese di Dio. 

Prima lettera ai Corinzi Capitolo 14: 34le donne nelle assemblee tacciano perché non è loro permesso 
parlare; stiano invece sottomesse, come dice anche la Legge. 35Se vogliono imparare qualche cosa, 
interroghino a casa i loro mariti, perché è sconveniente per una donna parlare in assemblea. 

Lettera agli Efesini Capitolo 5: 21Nel timore di Cristo, siate sottomessi gli uni agli altri: 22le mogli lo siano 
ai loro mariti, come al Signore; 23il marito infatti è capo della moglie, così come Cristo è capo della Chiesa, 
lui che è salvatore del corpo. 24E come la Chiesa è sottomessa a Cristo, così anche le mogli lo siano ai loro 
mariti in tutto. 
25E voi, mariti, amate le vostre mogli, come anche Cristo ha amato la Chiesa e ha dato se stesso per lei… 

Sono affermazioni molto gravi fatte da un uomo ritenuto santo. 
 

Seconda lettera ai Corinzi capitolo 4: 8In tutto, infatti, siamo tribolati, ma non schiacciati; siamo sconvolti, 
ma non disperati; 9perseguitati, ma non abbandonati; colpiti, ma non uccisi, 10portando sempre e dovunque 
nel nostro corpo la morte di Gesù, perché anche la vita di Gesù si manifesti nel nostro corpo. 11Sempre 
infatti, noi che siamo vivi, veniamo consegnati alla morte a causa di Gesù, perché anche la vita di Gesù si 
manifesti nella nostra carne mortale. 12Cosicché in noi agisce la morte, in voi la vita. 

18noi non fissiamo lo sguardo sulle cose visibili, ma su quelle invisibili, perché le cose visibili sono di un 
momento, quelle invisibili invece sono eterne. 

Seconda Lettera ai Corinzi Capitolo 5: 1Sappiamo infatti che, quando sarà distrutta la nostra dimora 
terrena, che è come una tenda, riceveremo da Dio un’abitazione, una dimora non costruita da mani d’uomo, 
eterna, nei cieli. 2Perciò, in questa condizione, noi gemiamo e desideriamo rivestirci della nostra abitazione 
celeste 3purché siamo trovati vestiti, non nudi. 4In realtà quanti siamo in questa tenda sospiriamo come sotto 
un peso, perché non vogliamo essere spogliati ma rivestiti, affinché ciò che è mortale venga assorbito dalla 
vita. 5E chi ci ha fatti proprio per questo è Dio, che ci ha dato la caparra dello Spirito. 
6Dunque, sempre pieni di fiducia e sapendo che siamo in esilio lontano dal Signore finché abitiamo nel 
corpo… 
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Lettera ai Filippesi Capitolo 3: 20La nostra cittadinanza infatti è nei cieli e di là aspettiamo come salvatore il 
Signore Gesù Cristo… 

San Paolo era convinto che il corpo che abbiamo fosse mortale e non possiamo non giustificarlo, 
considerando che, fino ad oggi, tutti quelli che sono nati al mondo sono anche morti. 

Prima lettera ai Corinzi capitolo 3: 1Io, fratelli, sinora non ho potuto parlare a voi come a esseri spirituali, 
ma carnali, come a neonati in Cristo. 2Vi ho dato da bere latte, non cibo solido, perché non ne eravate 
ancora capaci. E neanche ora lo siete, 3perché siete ancora carnali. Dal momento che vi sono tra voi invidia 
e discordia, non siete forse carnali e non vi comportate in maniera umana? 

Prima lettera ai Corinzi Capitolo 7: 1Riguardo a ciò che mi avete scritto, è cosa buona per l’uomo non 
toccare donna, 2ma, a motivo dei casi di immoralità, ciascuno abbia la propria moglie e ogni donna il 
proprio marito. 

3Il marito dia alla moglie ciò che le è dovuto; ugualmente anche la moglie al marito. 

Prima lettera ai Corinzi Capitolo 7: 8Ai non sposati e alle vedove dico: è cosa buona per loro rimanere 
come sono io; 9ma se non sanno dominarsi, si sposino: è meglio sposarsi che bruciare. 10Agli sposati ordino, 
non io, ma il Signore: la moglie non si separi dal marito – 11e qualora si separi, rimanga senza sposarsi o si 
riconcili con il marito – e il marito non ripudi la moglie. 

Prima lettera ai Corinzi, capitolo 7: 29Questo vi dico, fratelli: il tempo si è fatto breve; d’ora innanzi, quelli 
che hanno moglie, vivano come se non l’avessero; 30quelli che piangono, come se non piangessero; quelli 
che gioiscono, come se non gioissero; quelli che comprano, come se non possedessero; 31quelli che usano i 
beni del mondo, come se non li usassero pienamente: passa infatti la figura di questo mondo! 32Io vorrei che 
foste senza preoccupazioni: chi non è sposato si preoccupa delle cose del Signore, come possa piacere al 
Signore; 33chi è sposato invece si preoccupa delle cose del mondo, come possa piacere alla moglie, 34e si 
trova diviso! Così la donna non sposata, come la vergine, si preoccupa delle cose del Signore, per essere 
santa nel corpo e nello spirito; la donna sposata invece si preoccupa delle cose del mondo, come possa 
piacere al marito. 35Questo lo dico per il vostro bene: non per gettarvi un laccio, ma perché vi comportiate 
degnamente e restiate fedeli al Signore, senza deviazioni. 

Prima lettera ai Corinzi capitolo 15 (riferendosi ancora al corpo umano): è seminato nella corruzione, 
risorge nell’incorruttibilità; 43è seminato nella miseria, risorge nella gloria; è seminato nella debolezza, 
risorge nella potenza; 44è seminato corpo animale, risorge corpo spirituale. 

50Vi dico questo, o fratelli: carne e sangue non possono ereditare il regno di Dio, né ciò che si corrompe può 
ereditare l’incorruttibilità. 

Lettera ai Romani capitolo 6: 

12Il peccato dunque non regni più nel vostro corpo mortale, così da sottomettervi ai suoi desideri. 

Paolo era convinto che la vita sulla Terra, così come la conosciamo ancora oggi, fosse quasi giunta al 
suo termine. Lui non aveva moglie e consigliava a tutti di non unirsi carnalmente. Se fosse stato 
ascoltato, il genere umano sarebbe scomparso da 2000 anni. 

Non so se ridere o se piangere. 

La profezia di San Paolo era errata, lo dimostra il fatto che dopo 2000 anni siamo ancora qui. 
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Singolare è il racconto di come la Madonna fosse rimasta incinta ed anche esso penalizza la condizione 
umana. 

Vangelo di Matteo, capitolo 1 

18Ecco come avvenne la nascita di Gesù Cristo: sua madre Maria, essendo promessa sposa di Giuseppe, 
prima che andassero a vivere insieme si trovò incinta per opera dello Spirito Santo. 19Giuseppe suo sposo, 
che era giusto e non voleva ripudiarla, decise di licenziarla in segreto. 20Mentre però stava pensando a 
queste cose, ecco che gli apparve in sogno un angelo del Signore e gli disse: "Giuseppe, figlio di Davide, 
non temere di prendere con te Maria, tua sposa, perché quel che è generato in lei viene dallo Spirito Santo. 
21Essa partorirà un figlio e tu lo chiamerai Gesù: egli infatti salverà il suo popolo dai suoi peccati". 

Se fosse vero sarebbe il ripudio di Dio verso se stesso per come ha creato il mondo, un’ammissione 
d’errore. Non ha senso pensare che la Madonna, per volere di Dio, sia rimasta incinta in modo diverso. 
Purtroppo, o per fortuna, è assai probabile che sia rimasta vittima di un incidente, sconosciuto nei 
dettagli, che ha portato al concepimento di Gesù. 

Oggi possiamo immaginare cose diverse rispetto al passato, perché sono state acquisite nuove conoscenze. 
Scienziati biologi, uniti a fisici teorici, hanno scoperto che il DNA può essere modificato a piacimento. In un 
esperimento eseguito in laboratorio dal premio Nobel per La medicina Luc Montagnier ed i fisici italiani 
Emilio del Giudice e Giuseppe Vitiello è stato trasferito il DNA di alcune cellule ad altre cellule. 
L’esperimento è stato ripetuto altre volte, in altri laboratori, ed ha sempre dato lo stesso esito. 
 In base a questa scoperta si può dedurre che avere un DNA con caratteristiche superiori a quello che 
abbiamo e che si autoripari in caso di danneggiamento, potrebbe renderci immortali. Il nostro corpo 
sostituisce naturalmente tutte le cellule che lo compongono in circa 12 anni ed invecchia per il 
deterioramento del DNA. il problema dell’invecchiamento e della morte sorge perché le nuove cellule che 
vanno a sostituire quelle vecchie hanno caratteristiche scadenti. Più precisamente: o si muore perché 
l’organismo costituito da cellule scadenti si ammala o perché si consuma a causa del sistema immunitario 
che impedisce la duplicazione delle cellule alterate, ovvero, il nostro organismo perde costantemente il 
numero di cellule da cui è composto ed in tanti anni finisce per consunzione. Questa causa fu spiegata in un 
articolo pubblicato in prima pagina nel periodico News, la rivista di informazione medica della fondazione 
Umberto Veronesi (News n. 4 – agosto 2013). L’articolo dice testuali parole: 
 
 “La nuova “proposta” che la ricerca insegue è la cancellazione dell’invecchiamento. È un processo non 
programmato dal DNA, come si credeva: la decadenza fisica sarebbe una “ricaduta” della lotta dei geni 
contro le cellule alterate.”. 
  
Per vivere più a lungo e più sani bisogna alimentarsi in modo sano, respirare aria pulita, disintossicarsi… Il 
mantenere le proprie cellule sane comporta che queste si riproducano sempre e non si perdano. L’esercizio 
fisico corretto può aumentare il numero delle fibre muscolari e quindi il numero delle cellule che 
compongono il nostro corpo. 
 Il fine vita non è scritto nel patrimonio genetico dove è scritto tutto il resto, per cui, se riuscissimo a 
mantenere integro il nostro DNA non perderemmo nemmeno una cellula. Una manutenzione continua del 
DNA, una riprogrammazione costante ci impedirebbe di invecchiare. 
 Non solo; siccome, sulla base del fatto che tutte le nostre cellule hanno una vita, dopo la quale vengono 
sostituite da altre, si può anche tornare giovani. 
Quando, ancora, la scienza non aveva scoperto i meccanismi che regolano le cellule non si poteva ipotizzare 
l’immortalità del corpo: non si può parlare di qualcosa che si ignora. Migliaia di anni fa, al tempo di Cristo, 
gli uomini non potevano parlare dei minerali che compongono le rocce lunari, perché non sapevano ancora di 
cosa fosse fatta la luna e non sapevano che il corpo è fatto di cellule e le cellule di atomi… 
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Sappiamo anche che la vita sulla Terra ha subito un’evoluzione e il DNA dei primi ominidi è cambiato con 
quello degli homo sapiens sapiens, che siamo noi, per cui, potremmo divenire immortali anche per 
evoluzione naturale. Adesso dobbiamo superare un grande pericolo che è quello della nostra autodistruzione, 
legata all’inquinamento e allo sconvolgimento climatico planetario. Se supereremo questo grave momento, 
state certi che la scienza ci renderà immortali con un corpo come questo che abbiamo, così com’è vero che 
gli uomini, dalle caverne, sono riusciti ad arrivare sulla luna ed a visitare Marte grazie all’uso di tecnologie 
straordinarie. Dire agli uomini primitivi che nel futuro si sarebbe andati su Marte avrebbe fatto lo stesso 
effetto che dire agli uomini di oggi che il corpo può diventare immortale, eppure, siamo scesi sulla Luna e le 
sonde sono arrivate su Marte. 

Nel Vangelo di Giovanni Gesù afferma che ci saranno nuove rivelazioni.  

Dal Vangelo secondo Giovanni, 16, 12-13 

12Molte cose ho ancora da dirvi, ma per il momento non siete capaci di portarne il peso. 13Quando però 
verrà lo Spirito di verità, egli vi guiderà alla verità tutta intera, perché non parlerà da sé, ma dirà tutto ciò 
che avrà udito e vi annunzierà le cose future. 

Lo Spirito di verità può venire solo se a tutti è concesso di esprimersi. 

SUL RAPPORTO FISICO LA CHIESA HA PROVATO AD INTERVENIRE MOLTO 
GOFFAMENTE 

La sessualità ha sempre costituito un problema per i credenti, alcuni dei quali chiedevano ai sacerdoti come 
si dovevano comportare. Fino a pochi decenni fa la Chiesa riteneva che l’atto sessuale si dovesse compiere, 
ma solo se finalizzato alla procreazione e si dovessero far nascere quanti figli Dio ci mandava. I miei nonni 
paterni ebbero sei figli e quelli materni sette. Ma visto che, mettere al mondo tanti figli, poteva costituire un 
grave disagio, sia per le famiglie che li dovevano crescere, sia per i figli che nascevano in famiglie povere o 
poco agiate, la Chiesa cominciò a dire che si poteva procreare di meno purché la coppia vivesse in castità per 
il resto della vita; ma siccome anche questa soluzione non era soddisfacente, la Chiesa riconobbe che fosse 
meglio consentire l’atto sessuale nella coppia purché si adottassero metodi naturali consigliati da loro 
religiosi. No coito interrotto, no preservativo, no spirale, no pillola, no sterilizzazione né femminile né 
maschile. Ho vissuto il periodo in cui padre Livio, su radio Maria, consigliava il metodo Ogino Knaus. Il 
problema di questo metodo, però, è che non forniva un’assoluta garanzia contraccettiva. Poteva essere 
seguito con maggior sicurezza dalle donne con un ciclo mestruale molto regolare: 27-32 giorni. Questa 
pratica contraccettiva si basa sul fatto secondo cui la donna è potenzialmente fertile tra il 10° ed il 18° 
giorno, iniziando il conteggio dal primo giorno della mestruazione. Seguire questo metodo ha generato 
gravidanze indesiderate in 9 casi su 100. 

 Le idee religiose sono conservatrici, non sono mai riuscite a basarsi sull’evidenza del presente ed 
incapaci di preparare al futuro. La teologia si basa soprattutto sull’osservazione di un libro. La lettura 
della Bibbia è osservazione di ciò che è scritto in un libro di migliaia di anni fa, ma la realtà è 
l’osservazione del presente. La Chiesa ha sempre avversato la scienza ed ha sempre dovuto 
retrocedere, con molto ritardo, di fronte all’evidenza. La dottrina della Chiesa è una sorta di codice 
civile e può anche essere in gran parte condivisa, ma non rappresenta il pensiero della maggioranza. Il 
potere mediatico della Chiesa è immenso. Oltre ad avere canali televisivi, radiofonici e giornali è 
presente in modo massiccio sul territorio italiano con i suoi sacerdoti, con i suoi sacramenti e di 
conseguenza con la sua dottrina e questo non è democratico in un paese democratico. Questo contrasta 
con la stessa dottrina della Chiesa di cui riporto due articoli. 

 CATECHISMO DELLA CHIESA CATTOLICA 
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PARTE TERZA  
LA VITA IN CRISTO 

SEZIONE PRIMA  
LA VOCAZIONE DELL'UOMO: LA VITA NELLO SPIRITO 

CAPITOLO PRIMO  
LA DIGNITÀ DELLA PERSONA UMANA 

ARTICOLO 3  
LA LIBERTA' DELL'UOMO 

1730 Dio ha creato l'uomo ragionevole conferendogli la dignità di una persona dotata dell'iniziativa e della 
padronanza dei suoi atti (“libero”). « Dio volle, infatti, lasciare l'uomo "in balia del suo proprio volere" (Sir 
15,14) perché così esso cerchi spontaneamente il suo Creatore e giunga liberamente, con l'adesione a lui, 
alla piena e beata perfezione ». 

1738 La libertà si esercita nei rapporti tra gli esseri umani. Ogni persona umana, creata ad immagine di 
Dio, ha il diritto naturale di essere riconosciuta come un essere libero e responsabile. Tutti hanno verso 
ciascuno il dovere di questo rispetto. Il diritto all'esercizio della libertà è un'esigenza inseparabile dalla 
dignità della persona umana, particolarmente in campo morale e religioso.54 Tale diritto deve essere 
civilmente riconosciuto e tutelato nei limiti del bene comune e dell'ordine pubblico.55 

La Chiesa cattolica, affermando che Gesù è Dio, ha messo la parola fine ad ogni tentativo di mettere in 
discussione la sua dottrina (insindacabile e applicabile in eterno). La dottrina cattolica si basa in gran parte 
sul nuovo testamento, ma sbatte la testa quando cerca di dare risposte a situazioni che non erano contemplate 
al tempo di Cristo. In pratica, la Chiesa si è trincerata dalle interferenze esterne, riservandosi sempre e 
comunque l’autorità del suo magistero in materia cristiana. È un potere che si è reso impenetrabile 
dall’esterno ed incapace di evolversi. Adesso la crisi interna alla Chiesa è evidente e crescente e la porterà 
all’autodistruzione. 

Pensare che Dio si sia rivelato solo ad un popolo è un’illogica presunzione. Pensare che ci sia bisogno di 
particolari gesti, riti, sacramenti, che noi per fortuna abbiamo e che altri non hanno è un’illogica presunzione. 
Tutti i riti, di tutte le religioni, sono completamente inutili. 
Particolarmente inutile è la preghiera per la pace: la pace si fa. 
 
La distanza della Chiesa dalla realtà da l’impressione di un grande imbroglio e tiene lontane molte persone 
dal cristianesimo. 
 
Non ripeterò in questo mio libro le atrocità compiute in nome di Dio dalla Chiesa nel passato. Sono 
state già scritte e ben documentate. 
Riporto solo l’accanimento odierno nel voler dare sofferenza a chi è costretto inerme in stato 
vegetativo cosciente. 
 
Piergiorgio Welby, nato il 26 dicembre 1945 è stato crocifisso dalla malattia ed è stato tenuto inchiodato, 
contro la sua volontà alla croce, per molti anni, dall’etica e dalla morale diffuse dalla Chiesa. Obbligare ad 
una sofferenza atroce, una noia infinita, un essere umano che da solo non può liberarsi di un corpo 
terribilmente malato per molti anni è tra i peggiori satanismi. Avete mai avuto una lombo sciatalgia che vi 
costringe inermi dentro il letto con il dolore alla spina? Io sono rimasto bloccato a letto per due giorni, ma 
potevo muovere le mani ed anche i piedi, aprire la bocca e parlare; ciò nonostante avevo i nervi a fior di 
pelle. Immaginate la sofferenza di Piergiorgio che muoveva solo le palpebre e comunicava usando l’alfabeto 
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mors. Piergiorgio chiedeva incessantemente un aiuto per morire. Chi ha insistito, si è accanito e ha sostenuto 
questo tipo di vita è un disgraziato. Alti prelati della Chiesa hanno sostenuto in nome di Dio una vita come 
quella di Piergiorgio Welby. 
 La Chiesa insiste ancora molto con la sua contrarietà al suicidio assistito. Questo caso dimostra anche 
quanto, a volte, sia difficile amare. Non c’è una legge che definisca nei dettagli l’amore; ogni caso va 
esaminato con la propria coscienza. 

Per me il comandamento di Cristo: “ama il prossimo tuo come te stesso” è da preservare per il bene di tutta 
l’umanità e può essere accettato anche da chi non è cristiano e da chi è ateo. Andrebbe però presentato come 
convenienza per tutti senza tirare in ballo Dio.  

Devo chiarire che non sto disprezzando nessuno in quanto tutti abbiamo bisogno di fare il nostro percorso di 
conoscenza. Ho scritto questo piccolo libro per aiutare l’umanità della quale faccio parte e alla quale sono 
molto affezionato. 

Maurizio Biondi, 9 febbraio 2023 

Aggiornamento 25 febbraio 2023 


